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Entidades filantrópicas do NM agradecem 
Carlos Viana por manter a imunidade tributária 
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,61

Cotação eUrO - real

R$ 6,33

Gasolina

R$ 6,99

Diesel comum etanol 

R$ 5,24 R$ 5,18

Temperatura Fechamento

18h40Máx.: 28º
Min. : 21º

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) cumpriu, 
nessa quinta e sexta-feira, extensa 
agenda nas cidades de Corinto e 
Diamantina, onde realizou a entrega 
de bens adquiridos com recursos de 
suas emendas parlamentares, com 
objetivo de promover e de fortale-
cer o desenvolvimento dos muni-
cípios. Em Corinto, cidade em que 
o parlamentar já destinou recursos 
da ordem de R$ 3 milhões, foram 
entregues três grades aradoras, dois 
tratores agrícolas, dois mini tratores, 
duas motocicletas, uma pá carrega-
deira, um veículo pickup S10 e um 
veículo pickup Montana.

A diretoria da Câmara de Dirigentes Lojistas 
de Montes Claros se reuniu com o comandan-
te do 10º Batalhão da Polícia Militar, tenente-
coronel Giovane Rodrigues de Oliveira e mem-
bros de sua equipe, para tratar sobre a Rede de 
Comerciantes Mais Seguros (Recomas), quan-
do se discutiu melhorias e aperfeiçoamento do 
sistema pelos presentes.

A implantação dos Procons Regionais por 
meio da estruturação da unidade regional e 
implantação das unidades locais e o Projeto de 
Implantação do Serviço de Inspeção Municipal 
– SIM, de forma consorciada, foram os assun-
tos propostos pelo Cimams e o Ministério Pú-
blico do Estado de Minas Gerais, em reunião 
ocorrida na manhã de quinta-feira (18).

POLÍTICA 4

Dia da Consciência Negra 
terá marcha pelas ruas 
de Moc contra o racismo
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CDL e PM antecipam 
policiamento para a 
Black Friday

Cimams e MP implantam 
Procons Regionais no 
Norte de Minas

Marcelo Freitas fortalece o 
desenvolvimento de cidades mineiras 

DIVULGAÇÃO

O Projeto de Lei (PL) 690/15, que 
prevê a reserva de vagas em concursos 
públicos para pessoas negras ou afro-
descendentes, teve parecer de 1º tur-
no aprovado na Comissão de Direitos 
Humanos da Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG), na reunião des-
ta sexta-feira (19).

Reserva de vaga a negros em concurso tem 
parecer aprovado

DIVULGAÇAO 

REGIONAL 9

Mais uma grande conquista para Montes Claros. 
Convidado pelo prefeito Humberto Souto, o deputa-
do Gil Pereira participou da inauguração da Unidade 
Básica de Saúde (UBS) do Bairro Renascença, nesta 
quinta-feira (18), obra construída com investimento 
de R$ 1,045 milhão, recurso que Gil Pereira conse-
guiu liberar junto ao Ministério da Saúde.

Antigo sonho, UBS do 
Grande Renascença é 
inaugurada

DIVULGAÇÃO 

Repercutiu positivamente nas entidades filantrópicas de 
Montes Claros e região a aprovação da emenda do senador 
Carlos Viana (PSD), vice-líder do Governo, que derrubou o 
Projeto de Lei Complementar (PLP) 134/19, da Câmara dos 
Deputados, que reformula algumas regras para a certificação 
de entidades beneficentes às quais a Constituição assegura 
imunidade nas contribuições para a seguridade social. 

POLÍTICA 9
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Como agir nessas circunstâncias? 
Primeiramente, o proprietário do ve-
ículo danificado precisa provar que o 
acidente ocorreu dentro da garagem. 
Quando o condomínio possui câme-
ras de segurança, torna-se mais fácil 
encontrar o responsável.

Quando o condomínio possui um 
manobrista e ficar provado por meio 
das filmagens que o erro partiu do 
funcionário, o condomínio tem que 
se encarregar das despesas do repa-
ro. Nestas condições, o condomínio 
tem que contar com uma boa apólice 
de seguros.

Agora se o dano foi causado por 
outro morador, este deverá assumir a 
responsabilidade.

OBRAS

Nesses casos, o morador prejudi-

cado poderá imputar ao condomínio 
o prejuízo sofrido. E caberá ao sín-
dico acionar a empresa que está re-
alizando as melhorias no prédio para 
que faça o ressarcimento do condo-
mínio. Contudo, isso deve constar 
no contrato firmado entre as duas 
partes.

PORtãO AUtOMátICO

É necessário considerar dois as-
pectos fundamentais nos incidentes 
relacionados ao portão automático 
em condomínios.

Se o portão estiver com a manu-
tenção em dia, será necessário veri-
ficar se o acidente ocorreu por falha 
técnica ou humana. Na eventualidade 
de um problema técnico, o condomí-
nio deverá acionar a empresa respon-
sável pelo portão para que arque com 

as despesas tanto do veículo, como 
do próprio portão. Na situação pro-
vocada por um descuido do funcioná-
rio, o condomínio poderá ser respon-
sabilizado por ambos os consertos.

Porém, caso a manutenção não es-
tiver em dia, o condomínio terá que 
cobrir os reparos tanto do veículo 
como do portão. Mas, se o morador 
não respeitar o tempo de abertura do 
portão e acabar causando um aciden-
te, ele terá que pagar o conserto do 
próprio veículo e do portão.

QUEDA DE áRVORES EM 
EStACIONAMENtOS ABERtOS

Quando uma arvore saudável cai 
por conta de eventos naturais, como 
uma forte chuva, é chamado de even-
to fortuito. Isso significa que tal aci-
dente não poderia ter sido previsto. 

Dessa forma, não cabe ao condomí-
nio assumir a responsabilidade dos 
danos causados por sua queda.

No entanto, sendo comprovado 
que a árvore não estava em boas con-
dições e tinha risco de cair, o condo-
mínio poderá ser acusado por não ter 
tomado as providências cabíveis.

Existe ainda uma terceira situação, 
em que o condomínio fez a solicita-
ção da remoção para a prefeitura, mas 
o pedido não foi atendido em tempo 
hábil. Nesse cenário, o condomínio 
ou morador poderá ingressar com 
uma ação contra o órgão público.

De qualquer modo, é importante 
que o condomínio tenha suas manu-
tenções sempre em dia, bem como 
mantenha suas apólices de seguros 
com as coberturas que mais se ade-
quem à realidade e às necessidades 
da copropriedade.

Se alguém ainda acredita que 
uma mulher de 50 anos ou mais 
está no declínio da sua vida anda 
meio desinformado.

Vivemos num mundo machista, 
que valoriza a juventude e beleza 
padronizada, “plastificada”, muitas 
vezes modificada por filtros e apli-
cativos. Porém, boa parte das mu-
lheres com mais de 50 não se pre-
ocupa se não está enquadrada nos 
estereótipos endeusados por uma 
parcela, cada vez menor, da socie-
dade e vivem plenamente a melhor 
fase de suas vidas.

Quem não enxergar esta mudan-
ça ficará para trás! Mulheres com 
50+ são bem resolvidas, economi-
camente produtivas, sexualmente 
ativas e vivem com toda plenitude.

Com os avanços da ciência, a 
perspectiva de vida aumentou para 
80,1 anos para as mulheres e 73,1 
para os homens, uma média de 
31,1 anos desde 1940. Este avanço 
foi importante para que a sobrevida 
ganhasse qualidade e fez o enve-
lhecimento ser encarado de forma 

diferente.
A partir das décadas de 1960 e 

1970, com o advento da pílula an-
ticoncepcional e movimentos femi-
nistas, o posicionamento social da 
mulher foi se modificando. Elas não 
aceitam mais o exclusivo papel de 
cuidadora do lar e da família. Este 
pontapé foi fundamental para que 
hoje as mulheres consigam ter um 
comportamento diferente, valori-
zem o momento que vivem, tomem 
decisões e tenham atitudes antes 
impensáveis pela sociedade.

Grandes formadoras de opinião 
encorajam as indecisas a serem pro-
tagonistas das próprias vidas. Pode-
mos ver mulheres se libertando de 
comportamentos antes tidos como 
padrão “terceira idade” e vivencian-
do mudanças radicais.

Estamos vivendo um período 
onde a criatividade está muito ele-
vada e elas, livres de algumas exi-
gências e ansiedades próprios da 
juventude, se atiram de cabeça em 
busca da felicidade. Um fato curio-
so aconteceu durante a pandemia. 

Uma grande porcentagem de mu-
lheres passou a assumir os cabelos 
brancos e sentem-se maravilhosas. 
Foi uma quebra nos padrões so-
cialmente aceitos e libertador para 
muitas. O importante é que cada 
uma busque sua maneira de ser 
feliz de uma forma livre e se cuide 
sem se importar com a opinião de 
quem quer que seja, além dela pró-
pria.

Existem alguns desafios e nem 
tudo são flores nesta fase da vida. 
Problemas de saúde, financeiros e 
o atrelamento a uniões desgastadas 
podem ser geradores de estresse. O 
sistema de saúde ainda é precário 
no atendimento multidisciplinar, 
visando a melhoria de qualidade de 
vida das pacientes com mais de 50 
anos. Já existem alguns programas 
específicos de atendimento à mu-
lher, mas nem todas têm acesso. 
Não falo apenas sobre a preven-
ção de câncer, mas também sobre 
manutenção da qualidade de vida 
produtiva, psicológica, sexual, 
com acolhimento e orientação.

Hoje em dia, mulheres com 
mais de 50 são e fazem o que 
quiserem de suas vidas. O merca-
do de consumo deve ficar atento 
às suas necessidades. Elas são, 
muitas das vezes, ignoradas em 
campanhas publicitárias e não 
vemos produtos direcionados às 
suas aspirações. Marcas que não 
se atentarem para estes detalhes 
estão ignorando uma parcela im-
portante da população. Mulheres 
com mais de 50 tem um poder 
aquisitivo mais alto e são grandes 
consumidoras.

O preconceito social existe, 
mas o empoderamento destas 
pessoas maravilhosas, que parecia 
impossível há algumas décadas 
começa a ser real. É importante 
que se perceba que envelhecer é 
um privilégio e que a maturidade 
é um dos momentos mais plenos 
do ser humano.

Se você é mulher tem mais de 
50 e ainda não tomou as rédeas da 
sua vida, está esperando o quê? O 
tempo de ser feliz é agora!

O ministro da Defesa, Walter Braga Netto, se reuniu com o minis-
tro da Defesa do Catar, Khalid Bin Mohammad Al Attiyah, para tratar 
da cooperação entre os dois países no âmbito militar. Os dois minis-
tros assinaram um memorando de entendimento relativo ao desen-
volvimento, a produção e a comercialização de produtos de defesa 
(Prode). Segundo Ministério da Defesa, apenas nos últimos dois anos, 
o Catar adquiriu US$ 51,6 milhões de dólares (R$285 milhões) em 
produtos da Base Industrial de Defesa (BID) brasileira.

tEMER VOz DA ExPERIêNCIA

Em meio à discussão entre o Congresso Nacional e o Supremo 
tribunal Federal para definir sobre as chamadas emendas de relator, 
o ex-presidente Michel temer cobrou dos parlamentares uma solu-
ção para esse problema. Ele observa que essas emendas “têm sido 
objeto de muita crítica” e geram “conflito” em um momento de ne-
cessidade de “tranquilidade e harmonia”. Para temer, os deputados 
deveriam pensar em eliminar ou em outra estratégia. Se está sendo 
conflituoso, deve ser eliminado”. temer pondera que “os deputados 
muito legitimamente têm que ter verbas para encaminhar a estados 
e municípios”.

NEWtON JR RECEBE COLEGA MARANHENSE 
PARA DISCUtIR REFIS

O deputado federal Newton Cardoso Filho, MDB-MG, foi procu-
rado pelo deputado André Fufuca (PP – MA), relator do novo projeto 
de lei de parcelamento de tributos, o chamado Refis da Covid, para 
buscar apoio ao texto que ele está construindo, ao projeto de autoria 
do senador Rodrigo Pacheco. A base, segundo Newton Cardoso Filho, 
é a mesma da proposta feita por ele em 2017, quando relatou o pro-
grama PERt, “que entre 2017 e 2018 arrecadou mais de R$ 40 bilhões 
para os cofres públicos, reduzindo o deficit orçamentário daqueles 
anos, além de ter garantido a recuperação de milhares de empregos, 
graças à recuperação das empresas que aderiram ao programa”. A ex-
pectativa é a de votar o novo Refis neste mês de novembro no plená-
rio da Câmara. 

LULA E ALCKIMIM DãO O QUE FALAR

É como juntar água e óleo. Não se misturam. O ex-governador 
Geraldo Alckmin vem recebendo elogios do ex-presidente Lula e os 
devolve de maneira educada. Parcela significativa de seu eleitorado 
rejeita uma chapa com os dois, como quer o petista. O ex-governador 
de São Paulo por quatro vezes, faria melhor se entrasse no PSD de 
Gilberto Kassab, para disputar o governo de SP com Marcio França 
(PSB), de vice. Deixou uma imagem de ponderação e exibe farta ex-
periência.

MINAS ENFRENtA UM DRAMA FISCAL

Com as dificuldades enfrentadas com os deputados estaduais mi-
neiros para aprovar a adesão de Minas ao Regime de Recuperação 
Fiscal do governo federal, o governador Romeu zema alertou que “há 
mais de cinco anos, o Estado não paga a sua dívida com a União. No 
meu governo, voltamos a pagar regularmente para as prefeituras, para 
os hospitais. Conseguimos, em agosto, voltar a pagar a folha em dia. 
Vamos pagar o 13º em dia. Fizemos, há três semanas, um acordo que 
vamos pagar os recursos da saúde, que não estavam sendo repassados 
para as cidades, e tudo isso pode ser jogado fora se não tivermos esse 
regime de recuperação fiscal votado, aprovado e o governo federal 
confiscar os recursos do Estado. Então, todo trabalho que fizemos 
nesses três anos de governo, de arrumar a casa, equilibrar as contas 
e colocar o trem em cima dos trilhos, está sujeito a dar para trás caso 
não tenhamos essa previsibilidade do que o Estado quer pagar.

Transformação digital: os desafios 
de um novo modelo (Parte 1)

Consciência Negra exige 
reconhecimento de um 
país racista

FÁBIO LIMA
CONSULTOR E MENTOR DE EMPRESÁRIOS E ExECUTIVOS, ESPECIALISTA EM 

GESTãO EMPRESARIAL. CEO DA LCC – LIGhT CONSULTING E COAChING

CORONEL PM AILTON CIRILO
PRESIDENTE DA ASSOCIAçãO DOS OFICIAIS DA POLÍCIA MILITAR E DO CORPO 

DE BOMBEIROS MILITAR DE MINAS GERAIS (AOPMBM) E VICE-PRESIDENTE DA 
COMISSãO DE SEGURANçA PúBLICA DA OAB/MG

Com a chegada da Quarta Revo-
lução Industrial, organizações dos 
mais diferentes portes e setores estão 
encarando obstáculos de toda ordem 
para lidar com as novas demandas do 
consumidor. Isso as leva a se ques-
tionarem se conhecem o modelo de 
negócio na indústria 4.0 ou mesmo se 
estão aptas para tirar o máximo pro-
veito dessas mudanças.

Atualmente, os formatos de negó-
cios mais bem-sucedidos, em termos 
de valor para o cliente, crescimento 
de receita e avaliação de mercado, são 
baseados em plataformas digitais. Se-

gundo dados do Fórum Econômico 
Mundial, 70% das 10 empresas mais 
valiosas do mundo e 70% das startups 
“unicórnio” operam esse modelo.

Por conta desta tendência, líderes 
de todos os setores estão investindo 
cada vez mais no digital, tanto para 
acompanhar as necessidades do 
cliente, quanto para se manter rele-
vante diante da concorrência.

Para facilitar e orientar as empre-
sas, os especialistas do Fórum Econô-
mico Mundial estabeleceram 10 eta-
pas para que a transformação digital 
alcance os objetivos corporativos:

ENtENDIMENtO 
SOBRE O QUE SIGNIFICA 

“tRANSFORMAçãO DIGItAL”

Muitas lideranças ainda não com-
preendem o que significa se trans-
formar digitalmente. Se acontecer o 
que previsões demonstram, que as 
plataformas mediarão 30% da ati-
vidade econômica global até 2030, 
é imprescindível que todos enten-
dam o seu funcionamento. Por isso, 
a necessidade de uma reeducação 
rápida dos líderes para lidar com os 
seus negócios no futuro.

INtEGRAçãO DAS 
EStRAtÉGIAS CORPORAtIVA 

E DIGItAL

Com os controladores tendo 
completa noção das novas oportu-
nidades e ameaças com o desen-
volvimento tecnológico, é possível 
incluir a mentalidade de integração 
da tecnologia com a estratégia de 
crescimento corporativo. Porém, 
essa ação exige um trabalho crite-
rioso e comunicação com os acio-
nistas.
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Em quais situações o condomínio é responsável 
por danos aos veículos nas garagens? (Parte 2)

Mulheres de 50 anos, o tempo de ser 
feliz é agora!

JOSÉ R. IAMPOLSKY
CEO DA PARIS CONDOMÍNIOS

ThELMA MIGUEL
MÉDICA, ESCRITORA E POETISA CARIOCA E ACABA DE LANçAR A 

COLETâNEA DE POEMAS O SILêNCIO E O GRITO

Braga Netto e miNistro 
do Catar assiNam aCordo 
para produtos de defesa
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Em 20 de novembro celebra-se o 
Dia da Consciência Negra no país e a 
data vem se consolidando no calen-
dário nacional sendo, inclusive, feria-
do em mais de duzentos municípios. 
Mas como comemorar quando, em 
pleno século 21, o racismo e a discri-
minação racial ainda são personagens 
ardilosos de uma história sem fim?

Instituído pela Lei 12.519/2011, o 
Dia constitui-se como importante fer-
ramenta de reivindicações do movi-
mento negro no Brasil, o mais antigo 
movimento político do país. O termo 
Consciência Negra ganhou notorieda-
de na década de 70 sendo, ao mesmo 
tempo, referência e homenagem à 
cultura ancestral africana.

A história brasileira é marcada por 
uma sociedade escravocrata agrícola, 

momento que propiciou o desenvol-
vimento de uma cultura que associa 
superioridade a partir da raça, dei-
xando de herança mazelas sociais que 
não foram solucionadas nem mesmo 
após um século da abolição da escra-
vidão.

Com uma estrutura predominan-
temente marcada por relações de-
siguais, violentas e de submissão, as 
políticas públicas surgem com o intui-
to de amenizar séculos de desigualda-
de e repressão. E a segregação pode 
ser traduzida em índices sociais cada 
vez mais preocupantes: mais da me-
tade da população brasileira, pretos e 
pardos têm os piores indicadores de 
renda, moradia, escolaridade e servi-
ços conforme o Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística (IBGE).

Além disso, o Atlas da Violência 
de 2020 aponta que esse coletivo é o 
maior alvo de violência e homicídios, 
sobretudo mulheres e jovens negros. 
Apesar dos dados alarmantes, o Esta-
do não se faz presente na condução 
de políticas efetivas que confrontem 
tais desigualdades. A precarização 
está na falta de diretrizes, priorização 
e verba governamental.

Dentre os aspectos que contri-
buem para o desserviço, pode-se des-
tacar a generalização das questões, 
quando as problemáticas relativas aos 
negros, às mulheres ou às minorias 
são incluídas no mesmo rol, dificul-
tando a efetividade das políticas. Até 
porque negros e mulheres não são 
minorias no país, eles representam 
mais de 50% da população.

Outro ponto consiste no equívo-
co entre problema social e racial. Já 
que, apesar da condição de pobreza 
ser maior entre a população negra, 
esse coletivo não está intrinsicamente 
ligado a ela. Exemplo disso são casos 
recorrentes de negros de classe mé-
dia barrados em estabelecimentos co-
merciais, como a delegada negra que 
foi impedida de entrar em uma loja 
em Fortaleza.

Na época em que se comemora 
o Dia da Consciência Negra, é pre-
ciso reconhecer que somos um país 
racista que propicia vantagens a gru-
pos em detrimento dos negros. O 
enfrentamento da discriminação e do 
racismo é fundamental para a cons-
trução de uma sociedade mais justa 
e igualitária.
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Câmara aprova projeto que altera tributação 
de caminhoneiros autônomos

Ecorodovias apresenta projeto de duplicação 
da BR-135 à Câmara de Montes Claros

Parlamentar quer um debate 
das autoridades para melhorar 
acessibilidade

Ameaças e tensão antes das prévias do PSDB

Prefeito é ameaçado de 
morte por Edil

Eita que agora mesmo é que 
eu vi a coisa feder de uma vez 
por todas... Espia só, seu meni-
no, o homem forte do Paço da 
cidade de Fronteira dos Vales 
disse um dia para os edis que 
não iria conceder nenhum bene-
fício e nem emprego por indica-
ção... Aí um edil que atende pelo 
nominho de Rondinelle não 
gostou e achou que o prefeito 
estava sendo muito petulante e 
ficou assim depois que ganhou a 
eleição... E o que ele fez? Pegou 
um pau de fogo de número 38 
carregado e saiu em perseguição 
ao prefeito dizendo que ia dei-
xar sua pança igual pirulito e na 
cidade só tem dois policias e ele 
montou no porco.

Você vê!!! Logo fica 
totalmente visível?

Eita que agora eu vi mesmo 
a coisa feder de uma vez por 
todas... Espia só... Um nobre 
edil estava participando de uma 
audiência pública e de repente 
ele disse uma frase que me emo-
cionou... Sou só de lembrar eu 
choro... Snif... Snif... Snif... Bua-
aa... É biita demais... Espia só... 
“Quando você vê... Fica tudo to-
talmente visível”... Não é profun-
da? Pois basta tu ver e enxergar 
para que a coisa fique visível... 
Cotoquinho está aqui soluçando 
muito e bastante emocionado... 
Afinal quem já ouviu essa frase 
antes? Pois agora tu já sabes que 
basta tu ver algo para ele se tor-
nar visível... Isso é profundo... 
É... Seu menino... Mas eu regis-
tro essas perolas para a posteri-
dade... Eita tá.

Prefeito barra filhos de 
desempregados em creche

Eita que agora eu vi a coisa 
feder de uma vez por todas... 
Espia só, seu menino... Existe 
uma cidade que tem o nominho 
de Doresópolis... Ela muito pe-
quenininha... Mas cheinha de 
polemica... O homem forte do 
Paço de lá estava procurando 
um meio de dar um chega prá 
lá numas adversarias e ao mes-
mo tempo economizar algumas 
merrequinhas... Aí ele pensou 
e teve uma ideia de barrar e ti-
rar da única creche da cidade 
todos os filhos de pais e mães 
que estejam desempregados... 
Ué ele disse que quem não tra-
balha pode pelo menos olhar os 
filhos... Acho que ele está certo 
sim... Pode espernear... Mas tem 
mulher que vive batendo perna 
e nem olha os filhos...

Violência e a impunidade: 
culpa dos educadores

Eu me lembro de quando 
estudava na Escola Normal (é 
o Professor Plínio Ribeiro, viu, 
malinha?) e eu briguei na sala de 
aula com um colega... Pronto... 
Foi o suficiente para chamar o 
meu pai... Suspender das aulas... 
Levei uma surra quando cheguei 
a minha house e nunca mais re-
peti o fato... todo mundo respei-
tava os professores e ninguém 
os desafiavam... tinha repetição 
de ano caso não conseguisse as 
notas... Segunda época... Mas aí 
os pseudos e falsos educadores 
tiraram autoridade do professor 
que sequer pode colocar um 
aluno para fora da sala se estiver 
bagunçando... Hoje a violência 
nas escolas é grave... Culpa de 
quem? Dos falsos educadores...

Textinho ou historinha 
cretininha xonadinha

Pois muito que bem, minha 
doce alegre gente do meu Brasil 
varonil... Nesse momento estou 
deixando as coisas sérias e estou 
partindo firmemente para o nos-
so besteirol de cada dia... Pois 

rir é o melhor remédio para quem 
torce para o timinho... E tenho que 
oxigenar o meu Coquinho com uma 
dose bem bitelona de bom humor... 
Um dia uma geninha que saiu da 
garrafa aproximou de um menino 
excessivamente alegre e o mandou 
fazer um pedido... Ele pediu um ca-
ranguinho... Mas ele deu dois para 
o menino excessivamente alegre 
que ele não gostava... Pediu... Mer-
requinha... Ele deu o dobro para o 
outro... E ele pensou e disse... Ge-
ninha... Quem sabe tu não furas um 
olho.... O direito? Cruzes... Assim a 
outra ficará ceguinha... Maldade.

Ué e existe bolsa política?

Há... Há... Há... Agora mesmo é 
que eu vi a coisa feder de uma vez 
por todas... Eu vou explicar bem de-
vagar para tu entender e depois não 
ficar falando bobagem... E um nobre 
edil disse que não dá merrequinha 
para ninguém e que tem gente que 
chega em seu gabinete para conse-
guir alguma coisa do vil metal... Ele 
disse que não quer criar a bolsa po-
lítica... Ué, e o que é isso? Ele disse 
que são pessoas que gostam de ficar 
sem fazer nadica de nada e só rece-
bendo no bem bom... Ele falou que 
agora vai pegar pesado na área da 
saúde... Já que a administração pas-
sada perdeu o controle e não gastou 
com o que deveria... Uai, sô... Ficar 
juntando merrequinha do povo é 
feio... Credo.

Velhinhos querem ‘safadiar’

Já não se faz mais idosos como 
antigamente não... É que eles se reu-
niram e entregaram um documento 
ao Ministro da Saúde pedindo que 
o remédio para dar sustança sexual 
seja distribuído gratuitamente pela 
Farmácia Popular... Ué tá certo sim... 
Depois de trabalhar muito... Ajudar 
a nossa gloriosa terrinha do Bananal 
é justo que os idosos que alguns iro-
nicamente chamam de melhor ida-
de... (só ser for pra eles que falam, 
né) querem fazer a sua bobiça e cur-
tir a vida... Mas cá prá nós os viagri-
nhas e genéricos são muito caros e 
se tem na cesta básica de remédio... 
Aí a alegria dos velhinhos estará ga-
rantida... É justo... É justíssimo... Ele 
não aposentou o pingolin. 

Extorquia mulheres 
através da internet

Vou te contar uma coisa para 
que tu vejas como as redes sociais 
servem mais para o mau do que para 
o bem... Foi descoberto um trambi-
queiro que estava extorquindo pelo 
menos 100 mulheres e ele se passa-
va por um médico que desejava uma 
relação madura e se passava por ser 
rico... E pior de tudo que das 100 
mulheres que perderam quase tudo 
e algumas perderam tudo eram ca-
sadas e só 12 eram solteiras ou de-
simpedidas... Isso para tu ver que o 
adultério via redes sociais é na sua 
cara e tu fica com a cara de besta 
e sua mulher dando dinheiro para 
bandido... Ah o bandido que passava 
por médico fazia isso de dentro do 
xilindró... Pode? Pois é.

Montei no Porco

Ah não minha gente... Na câmara 
tem vereador que é prolixo demais 
e fala feito homem da cobra e por 
isso vou embora e chateado... E vou 
mesmo é picar a mula... Deitar o ca-
belo... Capar o gato e cair do capina-
do... Enfim eu vou embora mesmo... 
E não adianta ficar esperneando e 
fazendo bobiça que não estarei por 
perto para te acudir não... E ama-
nhã eu volto, se Deus quiser, e, por 
favor, lembrem-se: “Onde estiver 
duas ou três pessoas falando em 
meu Nome, eu estarei no meio de 
vós”... Bíblia Sagrada... Para pensar 
mesmo.

Fuso do dia - A mídia marrom 
que vive em função de atacar as 
forças de segurança e em especial 
a nossa Gloriosa Polícia Militar. xô 
coisa ruim... Fora!

Xonado (a) do dia – A menina 
inteligente e gente da melhor quali-
dade Susy que empresta seu talento 
para a House do Povo que é co-
nhecida como Câmara Municipal... 
Competência sobra e sucessos no-
bre guerreira... Fui!

Última

Com a proximidade das prévias 
do PSDB, marcadas para domingo, 
a tensão entre os grupos do partido 
aumenta. Uma ala do PSDB chegou 
a ameaçar sair do partido, caso o 
governador de São Paulo, João Do-
ria, seja o vencedor. Agora, a con-
versa é outra. Ninguém mais fala 
em saída do partido e a expectativa 
é a de que, definido o nome que vai 
disputar a presidência da República 

no ano que vem, o PSDB saia for-
talecido. O vice-presidente do par-
tido, o deputado federal mineiro 
Domingos Sávio, chegou a declarar 
que os grupos têm suas torcidas e 
em alguns momentos, podem ocor-
rer ataques, mas no final, tudo se 
ajeita. 

Os três pré-candidatos João 
Doria, governador de São Paulo; 
Eduardo Leite, governador do Rio 

Grande do Sul e Arthur Virgílio 
Neto, ex-prefeito de Manaus (AM), 
participaram de mais um debate, 
desta vez, promovido pela CNN.

Pelo menos 44.700 tucanos se 
cadastraram para votar nas prévias 
do PSDB para escolher o candidato 
do partido à presidência da Repú-
blica, que acontece neste domingo, 
das 8 às 19h. Outros 700 tucanos, 
entre governadores, prefeitos, vices, 

senadores, deputados, presidente 
e ex-presidentes da Executiva Na-
cional, irão para Brasília para votar 
nas urnas eletrônicas oferecidas e 
auditadas pela Justiça Eleitoral, ins-
taladas no Centro de Convenções 
Ulysses Guimarães. Já os vereadores 
e filiados em todo o país votarão 
pelo aplicativo Prévias PSDB. A pre-
visão é que o resultado de vitória ou 
de realização da votação.

A Câmara dos Deputados apro-
vou o Projeto de Lei Complementar 
(PLP) 147/19, do Senado Federal, 
que muda a tributação de caminho-
neiros autônomos inscritos como 
microempreendedor individual 
(MEI) no Simples Nacional. Devido 
às mudanças, a matéria retornará ao 
Senado para nova votação.

O projeto foi aprovado na forma 

do substitutivo da relatora, deputada 
Caroline de toni (PSL-SC). Segundo 
o texto, o limite de enquadramen-
to para esses caminhoneiros como 
MEI passa de R$ 81 mil anuais para 
R$ 251,6 mil anuais. Já a alíquota a 
pagar para a Previdência Social será 
de 12% sobre o salário mínimo. Pela 
lei atual, o MEI pode pagar valores 
menores de tributos, com valores 

fixos de R$ 45,65 a título de contri-
buição social para o INSS; de R$ 1,00 
a título de ICMS se for contribuinte 
desse imposto; e de R$ 5,00 a título 
de ISS se for contribuinte desse im-
posto. “Por meio do MEI caminho-
neiro, cerca de 600 mil motoristas 
terão muitos benefícios, pagando 
alíquotas mais baixas ao INSS e ten-
do acesso a crédito e à regularização 

da atividade”, afirmou a relatora. 
A proposta também aumenta o 

número de integrantes do Comitê 
Gestor do Simples Nacional (CGSN), 
incluindo um representante do Ser-
viço Brasileiro de Apoio às Micro e 
Pequenas Empresas (Sebrae) e um 
das confederações nacionais de re-
presentação do segmento de micro 
e pequenas empresas. 

VALDEMAR SOARES

O vereador Rodrigo Cadeirante 
(REDE) disse que não há como ne-
gar que houve um avanço significa-
tivo do deficiente e houve grandes 
conquistas, mas lembrou que temos 
que fazer uma audiência pública as-
sim como fizemos com moradores 
de rua. “Existem muitas conversas 
e muitas propagandas, mas poucas 
leis e ações, quase nulas, dos po-
deres, seja municipal, estaduais e 
federais deveriam, abrir os olhos, 
assim como quem cuida dos Direi-
tos Humanos em nossa região. Che-
gamos a ter uma audiência pública 
sobre a mobilidade e acessibilidade 
urbana para as pessoas idosas e 
pessoas com deficiência, queremos 
uma audiência mais especifica e 
que toque na ferida do problema, 
a que houve participantes de audi-
ência pública sobre acessibilidade e 
mobilidade urbana, promovida por 
três comissões da Câmara, desta-
cou avanços que aconteceram nos 
últimos 10 anos em ações tanto do 
poder público quanto da iniciativa 
privada”.

O parlamentar disse sentir dife-
rença também na atitude da popu-
lação em geral. “Eu vejo muito mais 
desconhecimento, muito mais falta 

ASCOM/ CÂMARA 

DIVULGAÇÃO

O presidente da Câmara, verea-
dor Cláudio Rodrigues, explica que a 
reunião foi motivada pelas muitas de-
mandas apresentadas por moradores 
das comunidades do entorno da BR-
135, que estão com dificuldades para 
acessar as comunidades rurais do mu-
nicípio e também para transpor a via. 
“Sabemos que as obras de duplicação 
são importantes, mas é preciso que 
elas aconteçam em harmonia com a 
população que vive em seu entorno, 
que precisa ser informada e orientada 
previamente sobre as alterações nos 
acessos, e também para a transposi-
ção da via, garantindo, assim, a segu-
rança e evitando acidentes”, justifica o 
presidente.

Em sua palestra, o superintenden-
te Marcelo Bevilaqua explicou que 
além da duplicação, o contrato da 
Ecovia com o Governo do Estado pre-
vê obras de recuperação, pavimenta-
ção e sinalização, implantação de cin-
co bases de atendimento aos usuários 
e seis praças de pedágio na BR-135. 

Segundo o superintendente, serão 
136 km de duplicação, nos trechos 
entre Curvelo-Corinto e Montes Cla-
ros-Bocaiuva, e 80 km de acostamen-
to. “Estamos trabalhando com um 
cronograma, mas sem perder de vista 
o compromisso de garantir a seguran-
ça e fluidez para os usuários da rodo-
via e munícipes”, ressalta. 

A vereadora Graça da Casa do 

Motor explicou que centenas de 
moradores estão reclamando da difi-
culdade para sair das comunidades 
rurais em direção à sede do muni-
cípio. “Com as obras da via, mora-
dores das comunidades de Antônio 
Olinto, Borá, Lagoinha, Parque 
Verde, Quintas da Serra, Gameleira, 
jardim Europa, Mocambinho, Pacuí, 
Planalto Rural, Santa Rita, entre ou-
tras, estão percorrendo uma distân-
cia de mais de quatro quilômetros 
para chegar à cidade. Sabemos que 
é necessário, para resguardar a se-

gurança, mas é preciso pensar em 
alternativas que facilitem esse traje-
to”, sugere.

Outro ponto apontado pelos ve-
readores foi a dificuldade para sair 
da BR-135 e entrar na via de acesso 
às comunidades. “Após o retorno, 
o trecho é um declive acentuado, 
com trânsito de veículos pesados, 
em alta velocidade, sem espaço para 
desaceleração do veículo que vai 
entrar na via de acesso. O risco de 
acidentes é muito grande”, pontua 
o vereador Marcos Nem. 

Já o vereador Rodrigo Cadeiran-
te destaca a necessidade de constru-
ção de áreas de escape nos trechos 
de declive acentuado, que posam 
ser utilizados por veículos pesados. 
“É muito pouco o que a Eco135 está 
fazendo em relação ao que está ar-
recadando. O pedágio tem alto cus-
to, faltam alternativas de segurança 
para os usuários, como passarelas, 
espaço para transposição da via e 
áreas de escapes para os veículos 
pesados, e também faltam informa-
ção e orientação para o usuário”. 

da percepção da pessoa sobre o 
conceito correto, a forma de abor-
dar, a consciência sobre o que é ne-
cessário, do que um olhar de que é 
uma pessoa menor ou com menos 
direitos”. 

Apesar do otimismo, houve con-
senso de que ainda há muito a fa-
zer. Uma sugestão foi mudar o foco 
do planejamento das cidades, que 

são prioritariamente pensadas para 
os carros, o que tem como conse-
quência, por exemplo, a falta de 
conservação das calçadas. 

“As calçadas são responsabilida-
de das prefeituras, são bens públi-
cos municipais, e o município não 
pode transferir a responsabilidade 
para o cidadão que acessibilidade é 
mais ampla e tem se regionalizada 

da e às vezes nem sabemos e quan-
do tomos conhecimento é atrasada 
e foi além” salientou que “recursos 
de acessibilidade e mobilidade são 
usados por toda a população, não 
só por idosos e pessoas com defi-
ciência, não se pode esquecer que 
temos cerca de 40 milhões de pes-
soas que tem alguma deficiência”, 
disse.
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O parlamentar participa de evento e faz entrega de equipamentos em Corinto

O parlamentar participa de evento em Diamantina
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Marcelo Freitas fortalece o 
desenvolvimento de cidades mineiras 

Audiência debate proteção animal e políticas 
públicas em Montes Claros 

Reserva de vaga a negros em concurso tem 
parecer aprovado

Representantes de Santa Luzia vêm a Moc 
aprender como funciona agência de regulação 

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) cum-
priu, nessa quinta e sexta-feira, 
extensa agenda nas cidades de 
Corinto e Diamantina, onde reali-
zou a entrega de bens adquiridos 

com recursos de suas emendas 
parlamentares, com objetivo de 
promover e de fortalecer o desen-
volvimento dos municípios.

Em Corinto, cidade em que o 
parlamentar já destinou recursos 

da ordem de R$ 3 milhões, foram 
entregues três grades aradoras, 
dois tratores agrícolas, dois mini 
tratores, duas motocicletas, uma 
pá carregadeira, um veículo pi-
ckup S10 e um veículo pickup 

Montana.
“Essas máquinas, implementos 

e veículos entregues serão utiliza-
dos para melhoria da qualidade 
de vida da população de Corinto. 
temos orgulho de trabalhar por 

GIRLENO ALENCAR

A proteção animal e a necessi-
dade da criação de políticas públi-
cas voltadas para a causa voltaram 
a ser pauta de audiência pública 

realizada na noite de quinta-feira 
(18), na Câmara de Montes Cla-
ros. A sessão foi de iniciativa da 
vereadora Ceci Protetora (PP). 
Diversos assuntos voltados para a 
proteção animal pautaram a audi-

O Projeto de Lei (PL) 690/15, que 
prevê a reserva de vagas em concur-
sos públicos para pessoas negras ou 
afrodescendentes, teve parecer de 
1º turno aprovado na Comissão de 
Direitos Humanos da Assembleia Le-
gislativa de Minas Gerais (ALMG), na 
reunião desta sexta-feira (19). 

O parecer da relatora, deputada 
Leninha (Pt), foi pela aprovação da 
matéria na forma do substitutivo nº 
2, que apresentou. O projeto segue 
agora para análise da Comissão de 
Administração Pública. 

O PL 690/15, de autoria da ex-de-
putada Marília Campos (Pt), preten-
de estabelecer a reserva de 20% das 
vagas de concurso público para car-
gos na administração pública direta e 

indireta estadual para candidatos ne-
gros ou afrodescendentes, qualquer 
que seja o gênero.

Segundo a matéria, a reserva 
será estabelecida para os concursos 
cujo número de vagas em disputa 
seja igual ou superior a três e deve-
rá constar expressamente no edital 
do certame, assim como deverá ser 
observada na contratação de estágio 
profissional.

A proposta prevê que poderão 
concorrer às vagas reservadas os can-
didatos que se autodeclararem pretos 
ou pardos no ato da inscrição no con-
curso público, conforme o quesito 
cor ou raça utilizado pelo Instituto 
Brasileiro de Geografia e Estatística 
(IBGE). 

Em caso de declaração falsa, o 
projeto estabelece que o candidato 
será eliminado do concurso; e, em 
caso de nomeação, o ato deverá ser 
anulado após processo administrati-
vo, com observância do contraditório 
e da ampla defesa.

Determina também os critérios 
de alternância e proporcionalidade 
na nomeação dos candidatos aprova-
dos, observando-se a reserva de vagas 
a candidatos negros e a candidatos 
com necessidades especiais.

O texto original também prevê 
que a proposição vigorará pelo prazo 
de 10 anos.

EQUIDADE | O substitutivo nº 1, 
da Comissão de Constituição e Justi-

ça (CCJ), excluiu das vagas a serem 
reservadas a contratação de presta-
dores de serviços. O substitutivo nº 
2 mantém boa parte das sugestões 
apresentadas no substitutivo nº 1, 
exceto a retirada do parágrafo 5º do 
artigo 1º do texto original, que pre-
via a garantia de equidade de gênero 
para a ocupação das vagas.

De acordo com a relatora, garantir 
acesso igual entre homens e mulhe-
res negros às vagas reservadas vai ao 
encontro do que as ações afirmativas 
pretendem e obedece ao disposto no 
parágrafo 4º do artigo 39 da Lei Fe-
deral 12.288, de 2010, que institui o 
Estatuto da Igualdade Racial. Por isso, 
o parágrafo 5º retorna ao texto. 

Além disso, o substitutivo nº 

Os vereadores da cidade de Santa 
Luzia, na Grande Belo Horizonte, vie-
ram a Montes Claros, na quinta-feira 
passada, para conhecerem o modelo 
da Agência Municipal de água, Sa-
neamento e Energia (Amasbe), para 
implantarem naquela cidade. A comi-
tiva formada por 12 vereadores e foi 
recebida pelo vice-prefeito de Montes 
Claros e presidente Amasbe, Guilher-
me Guimarães, recebeu a comitiva. O 
objetivo foi verificar, in loco, o fun-
cionamento da agência, e aprender 
como reproduzi-lo em Santa Luzia.            

Guilherme Guimarães explicou 
como surgiu a ideia da criação e do 
funcionamento da agência. “A Amas-
be de Montes Claros está servindo de 
exemplo para outras cidades. E essa 
visita consistiu em mostrar que, mes-
mo com pouco tempo de existência, 
ela já tem se destacado pela forma de 
atuação objetiva, transparente e, so-
bretudo, cobrando melhorias no ser-
viço oferecido à população”, destaca.

O presidente da Câmara dos 
Vereadores de Santa Luzia, Wander 
Carvalho, enfatizou que a visita foi 

feita com o intuito de entender o fun-
cionamento da agência reguladora 
para poder, posteriormente, implan-
tar um órgão semelhante na cidade, 
que faz parte da região metropolitana 
de BH. “Aqui, aprendemos e tivemos 
a honra de sair dessa reunião com 
opinião formada e com muitas ideias 
para poder elaborar, da melhor forma 
possível, um projeto de lei para a cria-
ção de uma agência reguladora para 
monitorar e fiscalizar a execução dos 
trabalhos realizados pela Copasa na 
nossa cidade”, disse. (Ascom PMMC)

ência pública, como a prevenção 
da leishmaniose e o cuidado que 
deve haver com cães e gatos testa-
dos positivos para doença, o fim 
da eutanásia para esses animais, 
bem como a castração para que 
não possam transmitir para os fu-
turos filhotes. Outro assunto em 
destaque foi em relação ao tráfico 
de animais silvestres, uma vez que 
Montes Claros possui a segunda 
maior rota desse tipo de crime no 
Estado e o primeiro do Norte de 
Minas.

Para a proponente da audi-
ência, vereadora Ceci Protetora, 
apenas controlar a população 
animal (a castração) não é política 
pública. Em relação ao tráfico de 
bichos silvestres, a parlamentar 
relatou que não há efetividade em 

evitar que isso aconteça. “A reali-
dade é que o Poder Público não 
protege os animais e em nosso 
município também não há ações 
neste sentido. Para amparar a cau-
sa, protocolei emendas ao Plano 
Plurianual (PPA) voltadas para 
proteção animal”, destacou a ve-
readora.

O deputado estadual Noraldino 
Júnior (PSC) sugeriu que o municí-
pio de Montes Claros utilize o mo-
delo implantado em Juiz de Fora, 
onde foram feitos o cadastramento 
dos carroceiros e a criação de proje-
tos para estes profissionais, preser-
vando assim a vida dos cavalos, que 
muitas vezes são ‘escravizados’. Já o 
deputado federal Fred Costa (Patrio-
ta) enfatizou que não se faz políticas 
públicas para os humanos, excluin-

do o bem-estar animal. Entendendo, 
que proteger os animais é além de 
carinho, é uma questão de saúde pú-
blica. O parlamentar ainda lembrou 
que destinou R$ 700 mil em emen-
das para Montes Claros investir na 
causa – o recurso segue os trâmites 
burocráticos.

O secretário de Meio Ambiente 
Soter Magno também falou sobre 
a falta de políticas públicas para o 
cuidado animal. Ele destacou que o 
castramóvel está funcionando para 
ajudar no controle populacional de 
animais, assim ajudará a evitar do-
enças e o abandono. “Estamos ela-
borando medidas para termos ações 
concretas na proteção animal. Em 
relação aos silvestres, já estamos na 
fase final do Centro de triagem de 
Animais Silvestres (Cetas), onde re-

ceberemos esses animais vítimas do 
tráfico”, pontuou o secretário.

LEISHMANIOSE - Segundo a ad-
vogada especialista na causa animal, 
Brenda Lima, o ideal é preservar 
os animais testados positivos para 
leishmaniose e que a eutanásia não 
é uma medida efetiva, pois, livra-se 
do animal e não do protozoário cau-
sador da doença. Ainda de acordo 
com a especialista, é necessário fazer 
política pública em prol da saúde 
única: pensando no ser humano, 
meio ambiente e nos animais. O mé-
dico veterinário Alex Portes apontou 
que o assunto não é apenas tratar o 
bem- estar animal, o assunto é ques-
tão de saúde pública, uma vez que 
a doença também atinge aos hu-
manos.

essa cidade e de poder fortalecer 
a gestão do nosso prefeito Eval-
dão [Evaldo dos Reis], através de 
liberação de recursos de nossas 
emendas para investimentos na 
saúde, educação, segurança pú-
blica, infraestrutura e obras. Se-
guimos firme na busca de atender 
aos interesses do povo mineiro”, 
informou Marcelo Freitas. 

EVENtO EM DIAMANtINA 

Na cidade de Diamantina, 
acompanhado do prefeito Jusceli-
no Roque, o parlamentar também 
realizou a entrega de vários bens. 

“Atendendo a solicitação da As-
sociação Grupo de Mães Adelino 
Vieira da Fonseca, da comunidade 
rural de Mendanha, entregamos 
kits de corte e costura, para ge-
ração de emprego e renda atra-
vés do projeto Costurando Vidas; 
além de tubulações para a comu-
nidade Braúnas, de modo que 
possa realizar o enfrentamento à 
crise hídrica. Essas são apenas al-
gumas de nossas ações em busca 
da melhoria da qualidade de vida 
da população diamantinense”, de-
clarou Freitas. 

Ainda em Diamantina, o par-

lamentar entregou também 12 
capacetes de combate a incêndio 
urbano a 6ª Companhia Indepen-
dente de Diamantina.

“Contribuir com o plano de 
desenvolvimento, expansão e evo-
lução do Corpo de Bombeiros de 
Minas Gerais é nossa missão para 
que tenhamos um estado cada vez 
mais protegido e resiliente. Nosso 
trabalho em prol de Minas Gerais, 
especialmente no fortalecimento 
das instituições, não para”, afir-
mou Marcelo Freitas. 

O parlamentar anunciou ainda 
o asfaltamento do trecho de qua-
tro quilômetros, que liga as comu-
nidades rurais de Guinga e Sopa, 
naquela cidade. 

A agenda do deputado, de vi-
sitas aos municípios mineiros, 
segue até a próxima em São Fran-
cisco e Brasília de Minas. 

“O nosso propósito é agirmos 
de maneira certeira buscando jun-
to ao Governo Federal, os recur-
sos necessários para atendermos 
às demandas da população mi-
neira, especialmente do Norte de 
Minas Gerais, para que a popula-
ção tenha uma vida melhor e mais 
digna”, concluiu Marcelo Freitas. 
(GISSELE NIZA – Colaboradora)

2 incorpora a obrigatoriedade das 
mesmas cotas raciais para o ingresso 
de negros e negras também nos Po-
deres Legislativo e Judiciário, além de 
prever que o Estado deverá realizar 

monitoramento permanente dos re-
sultados da aplicação desta política 
pública, com o objetivo de reavaliá-la 
em um prazo de dez anos. (Portal 
ALMG)
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Cimams e MP implantam Procons 
Regionais no Norte de Minas

Amams participa em SP de seminário 
de reprogramação de saldos no SUAS 

Banda da Polícia Militar e violeiros se 
apresentam na terra da viola

A implantação dos Procons Re-
gionais por meio da estruturação 
da unidade regional e implantação 
das unidades locais e o Projeto de 
Implantação do Serviço de Inspeção 
Municipal – SIM, de forma consor-
ciada, foram os assuntos propostos 
pelo Consórcio Intermunicipal Multi-
finalitário da área Mineira da Sudene 
(Cimams) e o Ministério Público do 
Estado de Minas Gerais, através da 
Coordenadoria Regional de Defesa 
do Consumidor de Montes Claros, 
em reunião ocorrida na manhã de 
quinta-feira (18), no auditório da 
sede, que reuniu prefeitos, procura-
dores de justiça dos municípios do 
Norte de Minas.

O presidente do Cimams, Valmir 
Morais de Sá, prefeito de Patis, come-
morou o grande número de repre-
sentantes dos municípios na reunião 
e ressaltou que a criação das unidades 
do órgão de defesa do consumidor 
nos 19 polos e nas unidades locais é 
essencial para o desenvolvimento e 
uma forma da população exercer sua 
cidadania. O procurador jurídico do 
Cimams, Danilo Oliveira, fez um re-
lato das reuniões ocorridas, em sete 
cidades polos, onde serão instaladas 

as regionais, e que as mesmas já estão 
prontas para iniciarem os serviços. A 
expectativa, segundo ele, é de que a 
partir de janeiro/2022, as unidades 
regionais e municipais já comecem a 
funcionar. Por isso, pediu que os pre-
feitos e procuradores jurídicos dos 
municípios repassem as informações 
e ajudem a acelerar os processos de 
aprovações junto às câmaras munici-
pais.

O procurador do Cimams expli-
cou ainda, que a proposta de amplia-
ção, está dividida em 19 regionais e 
71 locais, em uma gestão consorciada 
por meio do Consórcio. A implanta-
ção do órgão na região, segundo ele, 
é um desafio com enorme alcance 
econômico e regional, já que dos 
92 municípios norte-mineiros, cer-
ca de 80% não têm unidade própria 
de Procon municipal. O coordena-
dor executivo do Procon de Montes 
Claros, Alexandre Braga, participou 
da reunião e repassou aos represen-
tantes dos municípios, a experiência 
de gerir o órgão e de que o mesmo, 
segundo ele, é uma alternativa para 
a resolução de conflitos extrajudi-
cialmente. Mostrou em números 
que o órgão conseguiu intermediar e 

chegar a conciliação em 97,11% dos 
casos apresentados. Por isso, afirmou 
que o Procon é uma excelente ferra-
menta para a gestão pública.

O coordenador Regional de Defe-
sa do Consumidor de Montes Claros, 
promotor Felipe Caires, fez questão 
de ressaltar a parceria com o Cimams 
e de conclamar a união de todos os 
municípios para implantação do ór-
gão em cada um dos municípios, pois 
acredita que ele será revolucionário e 
copiado por outras regiões do Esta-
do. Explicou que o Procon Regional 
tem que ter como meta amenizar as 
relações entre o consumidor e o co-
merciante e que não pode ser visto 
como uma empresa que multa o co-
merciante. “O Procon não é inimigo 
do comércio, mas sim um aliado, 
porque coíbe a concorrência desleal”, 
disse. Entretanto, ressaltou que caso 
aconteçam as multas, os recursos se-
rão reinvestidos no Procon da região 
para ajudar a custear as despesas.

A assessora Jurídica do Cimams, 
Erika Morais, explicou aos represen-
tantes dos municípios sobre a gestão 
consorciada, e que o Cimams por 
ser um consórcio público sem fins 
lucrativos é responsável por gerir o 

GIRLENO ALENCAR

A Associação dos Municípios da 
área Mineira da Sudene (Amams) 
participou do seminário técnico so-
bre Reprogramação de Saldos no 
Sistema Único de Assistência Social, 
em evento que ocorreu na  Assem-
bleia Legislativa de São Paulo, onde 
a coordenadora do  Departamento 
de Assistência Social da Amams, Laila 
Souza mostrou quais procedimentos 
devem ser adotados. O seminário 
teve como objetivo ofertar apoio téc-
nico aos municípios paulistas sobre 
o cenário da assistência social, além 
de pontuar sobre execução financei-
ra no âmbito do SUAS e possibilida-
des de intervenções sobre os saldos 
existentes nas conta dos municípios,  
buscando assim apontar estratégias 
de planejamento, monitoramento e 

avaliação das ações a serem realizadas 
de acordo com blocos de financia-
mento do SUAS. 

O evento ocorreu na modalida-
de hibrida, com uma parte presen-
cial e outra remota e contou com a 
participação de 160 pessoas onde 
buscou auxiliar no aprimoramento 
das gestões municipais, sendo uma 
estratégia desenvolvida no intuito de 
contribuir com os municípios paulis-
tas para a efetivação e operacionaliza-
ção dos serviços sócio assistenciais no 
SUAS. O seminário ainda contou com 
a participação da Rosângela Ribeiro 
da Confederação Nacional de Muni-
cípios-CNM, Célia Parnes atual secre-
tária de Estado de Desenvolvimento 
Social de São Paulo, e membro ativo 
do Fórum Nacional dos Secretários 
de Assistência Social (Fonseas) e do 
Comitê Intersecretarial de Desenvol-

vimento Regional do Centro de Equi-
dade Racial para o Desenvolvimento 
Socioeconômico do Estado de São 
Paulo, bem como o Carlão Pignatari 
presidente da Assembleia Legislativa 
de São Paulo, onde pontuou a im-
portância da continuidade de ações 
como está para ser referência para os 
municípios paulistas.

O evento ocorreu de forma satis-
fatória e eficaz cumprindo o objetivo 
proposto e alinhando as demandas 
junto aos profissionais. A Amams atua 
na linha de oferta e apoio aos muni-
cípios e foi exemplo para os municí-
pios paulistas, os mesmo fortaleceu a 
ideia de da continuidade nesta ação. 
O presidente da Amams observa que 
é a primeira vez que a Amams parti-
cipa de evento em São Paulo e ainda 
mostrando a sua atuação em defesa 
dessa causa.

O distrito de Alto Belo, na zona rural 
de Bocaiuva, sediará nesse sábado (20), 
a instalação oficial da Rede de Proteção 
Preventiva da Polícia Militar junto àquela 
comunidade. Durante o evento haverá en-
contro musical inédito: a banda da 11ª Re-
gião da Polícia Militar junto a Orquestra de 
Violas de Montes Claros, formada por 20 
violeiros. Ainda assim haverá a participa-
ção especial do agente cultural teo Azeve-
do que se apresentará na praça pública da 
localidade, que é berço da viola caipira em 
Minas Gerais. O evento faz parte do proje-
to de instalação da Rede de Vizinhos Pro-
tegidos, implantado pela 210ª Companhia 
da Polícia Militar, comandada pelo capitão 
Michael Stephan em que após diversas 
reuniões junto a comunidade as casas de 
Alto Belo receberão a placa identificando 

projeto. A psicóloga Cláudia Gislene Rocha 
Fonseca salienta que esse projeto de segu-
rança e também o encontro musical, unin-
do às músicas clássica e caipira é fruto de 
uma mobilização comunitária, pois surgiu 
a iniciativa de fomentar o desenvolvimento 
de Alto Belo, mas sempre ocorria o desin-
teresse de articulação da comunidade.

Como o Destacamento da Polícia Mi-
litar foi desativado, por causa dos baixos 
índices de criminalidade, surgiu o Capitão 
Stephan teve a iniciativa de criar a rede 
de vizinhos protegidos naquela localida-
de. Com as reuniões para implantação da 
rede de vizinhos protegidos, foi criado um 
grupo no WhatsApp um grupo, onde qual-
quer caso suspeito é comunicado e ime-
diatamente uma viatura da Polícia Militar 
de Bocaiuva ou Guaraciama, a 12 quilôme-

tros, se desloca para a localidade. Isso cria 
a sensação de segurança, mas permitiu sur-
gir uma consciência comunitária da popu-
lação, que passou a discutir os assuntos da 
comunidade como um todo. A psicóloga 
Cláudia Gislane Rocha Fonseca, que é de 
Alto Belo, reside em Montes Claros, mas 
passou a atender a população há cada 15 
dias, com acompanhamento psicológico. 
Ela lembra que varias pessoas pediam a 
chance de assistir um show da Banda da 
Polícia Militar, o que enfim será realizado. 
Outro exemplo é o empresário Geraldo 
tadeu da Conceição Cruz, cuja família é 
de  Alto Belo e se tornou empresário de 
sucesso na área de saúde. Fez questão ser 
parceiro da comunidade e doar as placas 
da rede de vizinhos protegidos ao proje-
to. (GA)

 RegiOnal

Procon Regional e o SIM, mas que 
ele só poderá fazer mediante a Lei 
Autorizativa das Câmaras Municipais. 
Informou que a implantação do Pro-
con Regional vai ajudar a fortalecer o 
comércio local, ampliar o acesso dos 
consumidores ao órgão, universalizar 
o atendimento, garantir a segurança 
nas relações comerciais, promover a 
educação de consumo, resguardar os 
direitos dos consumidores, e propor-
cionar a qualidade e continuidade na 

prestação de serviços.

SIM | A coordenadora do Depar-
tamento de Convênios e Políticas So-
ciais, Karla Eriely Pereira Magalhães, 
informou que o SIM já foi aprovado e 
que é algo que vai ter que ser feito em 
algum momento e que está relaciona-
do à saúde pública e segurança, atra-
vés de um planejamento por meio do 
SIM, de fomento à produção local, 
regularizada, bem como a necessida-

de de ter as unidades escolares como 
suporte e mecanismo de conscienti-
zação quanto aos direitos do consu-
midor, garantido uma alimentação 
mais saudável para os consumidores, 
e potencializando a economia regio-
nal. A meta é de que o serviço seja im-
plantado em 74 municípios. A divisão 
é semelhante a do Procon Regional, a 
diferença é de que foi afunilado para 
apenas 11 regionais. (ARTUR JUNIOR 
– Colaborador)

REDE DE PROTEÇÃO PREVENTIVA
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O gerente regional do Senar, Dirceu Martins; o gerente do ATeG, Bruno Rocha de Melo, o analista 
técnico do Sebrae, Pedro Viana, o gerente regional do Sebrae-MG, Jadilson Ferreira Borges, e o 

consultor da CNA pelo Programa Agro.BR, Ricardo Abreu.

Produtores do Norte de Minas terão 
mais tecnologias na pecuária

BNB recebe três inscrições de empresas 
para a operacionalização de serviço 

O Sistema Faemg/Senar/Inaes, 
por meio da regional de Montes 
Claros, a Confederação Nacional 
da Agricultura (CNA) e o Sebrae
-MG iniciaram os primeiros con-
tatos para formalização de uma 
nova parceria para levar mais tec-
nologia para os produtores rurais 
da bovinocultura de leite e corte 
do Norte de Minas. A proposta é 
atuar na melhoria genética dos 
rebanhos, por meio do programa 
Sebraetec - Serviços em Inovação 
e tecnologia, facilitando o acesso 
à Fertilização in vitro (FIV ) e Inse-
minação Artificial em tempo Fixo 
(IAtF).

“trazer o Sebrae para nos aju-
dar no melhoramento genético 
dos produtores vai ser um grande 
salto. Estamos dentro das pro-
priedades com o AteG e vendo 
uma necessidade de melhoramen-
to genético do rebanho, que vai 
imprimir, além de qualidade, uma 
produtividade maior, o que leva a 
uma maior rentabilidade do negó-
cio. Vamos identificar os produto-
res para receberem o programa e 
começar a trabalhar isso de ma-
neira mais escalonada no estado, 
começando pelo Norte de Minas”, 

explicou o gerente de Assistência 
técnica e Gerencial do Sistema 
Faemg/Senar/Inaes, Bruno Rocha 
de Melo. 

Uma reunião inicial, para tra-
çar os primeiros passos da parce-
ria, ocorreu na sede do Escritório 
Regional. Além de Bruno Rocha, 
estiveram presentes o gerente em 
Montes Claros, Dirceu Martins; o 
consultor da CNA pelo Programa 
Agro.BR, Ricardo Abreu; o geren-
te regional do Sebrae-MG, Jadil-
son Ferreira Borges; e o analista 
técnico do Sebrae de Montes Cla-
ros, Pedro Viana.

“Essa parceria entre as institui-
ções oferece várias possibilidades 
aos produtores da região visando 
à melhoria na comercialização dos 
produtos e na qualidade do que é 
feito nas propriedades. O Sebrae, 
com a sua expertise, já atua na 
região auxiliando produtores na 
gestão da comercialização dos 
produtos. Essa nova parceira vai 
gerar ótimos frutos”, destacou Dir-
ceu Martins. 

NOVOS MERCADOS | A pecuá-
ria no Norte de Minas faz parte da 
história da formação de diversos 

municípios, sendo ainda hoje uma 
importante mola da economia 
regional. A atuação do Sistema Fa-
emg/Senar/Inaes e dos parceiros 
tem sido importante para refor-
mular metodologias de ampliação 
dos negócios rurais. A perspectiva 
é atingir cada vez mais novos mer-
cados, com excelência e qualidade.

“Uma das áreas em que o Agro.
BR vai atuar é na cadeia do leite. te-
mos evidências de exportações do 
leite em pó para o mercado chinês 
e também queremos achar pro-
dutos que tenham valor agregado 
maior, mas isso não é fácil de fazer. 
Por isso, precisamos cooperar com 
todas as instituições e encontrar al-
ternativas viáveis, compensatórias 
aos produtores, para vislumbrar no-
vos mercados e, assim, tentar envol-
ver toda a nossa cadeia produtiva e 
ter mais opções que remunerem 
bem os produtos”, explicou Ricar-
do Abreu. “É importante se relacio-
nar com os parceiros de forma mais 
intensa para beneficiar o produtor. 
A conversa com o Sebrae, um par-
ceiro histórico, foi muito boa para 
atuarmos juntos no Norte de Mi-
nas. trabalhamos muito fortemente 
dentro da propriedade rural, mas 

ainda há muito o que fazer antes e 
depois da porteira”, afirmou Bruno 
Rocha. 

A proposta do Sebraetec é esti-
mular a utilização, pelos pequenos 
produtores, de técnicas que contri-
buem para o aumento da produti-
vidade e o nascimento de animais 

geneticamente superiores. O pro-
grama subsidia 80% do serviço de 
reprodução assistida nos rebanhos, 
o que favorece o acesso do segmen-
to às tecnologias que possibilitam 
maior produtividade e competiti-
vidade. O processo de fecundação 
é feito em laboratório, com pos-

sibilidade de seleção genética 
tanto do macho quanto da fêmea. 
Os embriões são implantados em 
vacas que atuam como barriga de 
aluguel. A técnica garante a sele-
ção de um rebanho com carac-
terísticas específicas. (RICARDO 
GUIMARÃES – Colaborador)

Em atendimento aos princípios 
norteadores das licitações promovi-
das pelo Banco do Nordeste, entre 
eles o da publicidade, o BNB torna 
pública a lista das empresas inscri-
tas no Credenciamento em curso 
delimitado pelo Edital 141/2021 
(Credenciamento de pessoa jurí-

dica para a prestação de serviços 
necessários à contratação e ao 
acompanhamento de operações de 
microcrédito produtivo orientado). 
São elas: Cactus Instituição de Pa-
gamento S/A; Instituto Comunitário 
de Crédito de Natal - CREDNAtAL; 
e Organização Social Associação de 

Apoio ao Desenvolvimento Susten-
tável e Solidário do Estado da Bahia 
- ADESBA.

O Banco do Nordeste encontra-
se em fase de análise documental 
das propostas e o resultado será 
divulgado nos próximos dias. Mais 
de uma empresa poderá ser cre-

denciada para operacionalizar a 
plataforma de microfinança urbana 
do Banco do Nordeste a partir de 
2022, o que significa oferecer servi-
ço a 2,4 milhões de clientes Credia-
migo, atuando com um volume de 
17 mil operações por dia em toda a 
área de atuação do BNB (Nordeste 

e norte dos estados de Minas Gerais 
e Espírito Santo).

Líder em microfinança no país, 
o Crediamigo Banco do Nordeste, 
além de cumprir a missão de desen-
volvimento do BNB, contribui há 23 
anos com a realização de sonhos de 
milhões de brasileiros. O programa 

possui atuação fundamentada nas 
diretrizes do Programa Nacional de 
Microcrédito Produtivo Orientado 
(PNMPO), do Governo Federal.

Outras informações sobre o 
Edital de Credenciamento podem 
ser obtidas no portal do Banco do 
Nordeste.

MICROCRÉDITO URBANO
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Dia da Consciência Negra terá marcha 
pelas ruas de Moc contra o racismo

Posto de Saúde do Renascença é inaugurado 
em Montes Claros
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O Dia da Consciência Negra, co-
memorado neste sábado, em Montes 
Claros, será marcado com uma mar-
cha pelas ruas centrais da cidade, com 
concentração na praça Doutor Carlos 
e encerramento na praça da Matriz, 
com a participação de casas de ma-
trizes africanas, que atuam com esse 
segmento. O foco é para combater o 
racismo. A iniciativa é uma promoção 
da Coordenadoria Municipal de Direi-
tos da Igualdade Racial e o Conselho 
Municipal de Politicas de Igualdades 

Raciais. O dia seria feriado em Montes 
Claros, mas nos últimos quatro anos 
a data passou a ser desconsiderada e 
trocada por outra data. Nesse ano, a 
Prefeitura de Montes Claros anteci-
pou a comemoração para abril, em 
razão dos impactos da Covid-19. A 
marcha é realizada há seis anos con-
secutivos em Montes Claros.

Nesse ano, a coordenadoria mu-
nicipal está prestando homenagem 
a Joaquim de Nagô, que foi escravo 
enforcado injustamente, condenado 
à morte e enforcado em praça pública 
no Arraial das Formigas (atual Mon-

tes Claros). Nagô foi acusado sem 
qualquer prova, “por ouvir dizer”, de 
assassinar, a 22 de abril de 1835, Jo-
aquim Antunes Ferreira (ou d’Olivei-
ra), em São José do Gorutuba. Ele ne-
gou sistematicamente a autoria, mas 
foi a júri popular e condenado à for-
ca, pena cumprida em 26 de março 
de 1836, nas cercanias do atual Café 
Galo, onde foi montado o patíbulo. 
O público pediu clemência para o 
condenado, em vão. Anos depois, em 
Diamantina, um tropeiro agonizante 
confessou a autoria do crime atribu-
ído a Joaquim Nagô.

A Prefeitura de Montes Claros 
inaugurou e entregou aos morado-
res do bairro Renascença uma nova 
Unidade Básica de Saúde (UBS) 
na tarde dessa sexta-feira (18). A 
construção de novas unidades de 
saúde faz parte da proposta de 
oferecer bem-estar à população e 
proporcionar uma estrutura mais 
humanizada para os usuários do 
Sistema Único de Saúde (SUS). O 
novo espaço irá permitir o atendi-
mento de aproximadamente seis 
mil pessoas dos bairros Renascença 
e Floresta. O prefeito de Montes 
Claros, Humberto Souto, partici-
pou, através de videoconferência. 
Secretários municipais, vereadores, 
servidores municipais e moradores 
do bairro estiveram presente na so-
lenidade de inauguração. O depu-

tado estadual Gil Pereira, autor de 
emenda que destinou recursos para 
o novo local, também participou do 
evento. O novo posto de saúde era 
um antigo sonho dos moradores, 
que agora têm um local moderno 
e estruturado para a realização de 
atendimentos, que além de tudo 
vai proporcionar economia para os 
cofres públicos, visto que o antigo 
local era uma casa alugada.

O novo espaço vai abrigar duas 
equipes da Estratégia de Saúde da 
Família (ESF), e contará com con-
sultório odontológico, sala de vaci-
na, farmácia e sala de procedimen-
tos. Durante seu pronunciamento, 
o prefeito destacou que “é preciso 
oferecer condições humanas para 
o servidor desempenhar bem suas 
funções e, consequentemente, ofe-

recer um bom serviço para os mo-
radores. E é por isso que estamos 
investindo e cobrando, para que a 
população seja beneficiada”. 

O vice-prefeito e secretário de 
Serviços Urbanos, Guilherme Gui-
marães, enfatizou que a nova uni-
dade foi construída nas proximida-
des da antiga para que a população 
não sofresse nenhum prejuízo no 
atendimento. “Esse é o olhar di-
ferenciado do prefeito, porque 
poderíamos construir em outro 
terreno, mas ele determinou que 
fosse construído aqui”, frisa. Em 
sua fala, Dulce Pimenta, secretária 
municipal de Saúde, destacou que 
o prefeito determinou a construção 
da nova unidade para oferecer mais 
dignidade a todos os moradores e 
servidores. (ASCOM/PMMC)

DIVULGAÇÃO 
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8 SeguRança pública

BR-365 | Van capota e 
motorista morre em 
Montes Claros

BR-251 | Incêndio atinge carreta em Salinas

Após denúncia, trio de 
criminosos é detido com 
drogas

Homem suspeito de 
participar de duplo 
homicídio é preso

Nessa sexta-feira (19), um mo-
torista de uma van morreu e um 
passageiro ficou ferido em um aci-
dente na BR-365, em Montes Cla-
ros. Segundo informações da Po-
lícia Rodoviária Federal, o veículo 
seguia de São Paulo para a Bahia 
com seis ocupantes e capotou na 
altura do KM-18. O motorista, de 

36 anos, morreu no local.
Segundo o Samu, ele teve 

uma parada cardiorrespiratória e 
foram feitas manobras de ressus-
citação e foi intubado, mas não 
resistiu e morreu no local. Um 
passageiro, de 48 anos, foi socor-
rido com um corte no pescoço e 
dores na região cervical. Ele foi 

levado para a Santa Casa de Mon-
tes Claros.

Ainda de acordo com o Samu, 
os outros ocupantes da van não 
sofreram ferimentos. A perícia 
esteve no local e as causas do aci-
dente serão investigadas. A rodovia 
ficou interditada por algumas ho-
ras, mas o trânsito já foi liberado.

Na última quinta-feira (18), 
uma mulher e dois homens foram 
presos em Unaí. Os três estavam 
em um imóvel sobre o qual a 
Polícia Militar recebeu denúncia 
como ponto de tráfico de drogas. 
Os policiais monitoravam a resi-
dência, mas um dos suspeitos, ao 
perceber a viatura, desobedeceu a 
ordem de parada e entrou rapida-

mente na casa.
Dentro da casa a PM abordou 

um homem de 32 anos, que esta-
va fazendo uso de droga; uma mu-
lher de 26 anos e outro homem, 
de 41, que estava com seis pedras 
de crack e R$ 55 em dinheiro. No 
quarto dele foi encontrada outra 
pedra da mesma droga. Segundo 
a PM, o homem de 32 anos con-

fessou ser usuário e disse que ha-
via comprado uma pedra de crack 
por R$10 do homem de 41 anos.

Após consulta ao sistema, os 
policiais constataram que havia 
um mandado de prisão contra 
a mulher. Os três envolvidos fo-
ram presos e encaminhados para 
a Delegacia Civil com o material 
apreendido.

Na quinta-feira (18), a Polícia 
Civil prendeu o segundo suspeito 
de participar do duplo homicídio 
ocorrido em Augusto de Lima, 
no dia 10 de novembro. Ele foi 
detido em Buenópolis. Em nota, 
a Polícia Civil informou que foi 
cumprido um mandado de prisão 
temporária contra o homem, de 
43 anos, que foi encaminhado ao 
sistema prisional.

O outro autor, de 31 anos, foi 
preso no sábado (13), em Corin-
to, após a polícia receber infor-
mações de que ele estaria procu-
rando um lugar para se esconder. 

Segundo a PC, o homem chegou 
a confessar o crime e apontou a 
participação do suspeito detido 
nesta quinta.

O CASO | Uma mulher, de 20 
anos, e um homem, de 46, foram 
mortos com golpes de faca. A 
motivação foi passional, segun-
do a PM. testemunhas contaram 
à polícia que as vítimas estavam 
ingerindo bebida alcoólica em 
uma casa, no bairro Minas Gerais, 
quando os dois suspeitos, de 31 e 
43 anos, entraram no local e co-
meteram o crime. Ainda de acor-

do com a PM, as testemunhas dis-
seram que o homem, de 31 anos, 
esfaqueou a mulher por ciúmes, 
já que ele é ex-companheiro dela. 
Já o outro suspeito agrediu o ho-
mem, porque a vítima teria se re-
lacionado com a ex-esposa dele.

Ellen Cristina Pereira chegou a 
ser socorrida por um médico do 
posto de saúde, mas morreu no 
local do crime. Marlon Alexandre 
Martins de Vasconcelos também 
foi socorrido e faleceu após dar 
entrada no posto de saúde. A po-
lícia não informou qual o grau de 
parentesco entre as duas vítimas.

Na tarde da última quinta-fei-
ra (18), o Corpo de Bombeiros 
controlou o incêndio em um ca-
minhão estacionado às margens 
da BR-251, próximo a Salinas. 
Segundo o órgão, o fogo teve iní-
cio na cabine e a carga de cerca 
de 38 mil quilos de calcário não 
foi atingida devido aos trabalhos 
dos bombeiros. O motorista não 
ficou ferido. Ele contou que per-
cebeu uma falha mecânica e esta-
cionou a carreta no acostamento. 
Ele saiu do veículo e, ao retornar, 
o incêndio já havia começado.

Além dos bombeiros, a Defesa 
Civil de Salinas apoiou o comba-
te às chamas com um caminhão 
pipa. Devido ao incêndio, o trân-
sito da rodovia ficou interditado 
por cerca de uma hora, sendo 
liberado após o fim dos trabalhos 
de combate às chamas. As causas 
do incêndio são desconhecidas.
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MONTES CLAROS

Entidades filantrópicas do Norte de 
Minas agradecem Carlos Viana por 
manter a imunidade tributária 

Antigo sonho, UBS do Grande Renascença 
é inaugurada

Pirapora avança para 
implantar o Procon Regional

Gil Pereira: "Nova, moderna e confortável, unidade de saúde atenderá 
com excelência mais de seis mil pessoas e à população de toda a região"

Repercutiu positivamente nas 
entidades filantrópicas de Mon-
tes Claros e região a aprovação 
da emenda do senador Carlos 
Viana (PSD), vice-líder do Gover-
no, que derrubou o Projeto de 
Lei Complementar (PLP) 134/19, 
da Câmara dos Deputados, que 
reformula algumas regras para a 
certificação de entidades bene-
ficentes às quais a Constituição 
assegura imunidade nas contri-
buições para a seguridade social.

Carlos Viana explica que, atra-
vés da sua emenda, as comunida-
des terapêuticas vão continuar a 
contar com a imunidade tributá-
ria. “A Câmara dos Deputados, a 
princípio, aprovou e retirou do 
texto a possibilidade de as comu-
nidades terapêuticas contarem 
com a imunidade tributária, mas 
com a minha emenda aprovada 
pela maioria dos senadores, elas 
continuarão obter o benefício”, 
comemora o senador mineiro.

O responsável da Comunida-
de terapêutica Esquadrão da Vida 
em Montes Claros, Wesley Luiz 
de Aquino, disse que acha muito 
positiva a aprovação da emenda 

Mais uma grande conquista para 
Montes Claros. Convidado pelo pre-
feito Humberto Souto, o deputado 
Gil Pereira participou da inauguração 
da Unidade Básica de Saúde (UBS) 
do Bairro Renascença, nesta quinta-
feira (18/11/21), obra construída com 
investimento de R$ 1,045 milhão, 
recurso que Gil Pereira conseguiu 
liberar junto ao Ministério da Saúde.

“Ao agradecer tão produtiva par-
ceria, destacando que tem o nosso 
prefeito mais de 90% de aprovação 
popular, motivo de orgulho para 
todos nós, montes-clarenses, para-
benizo o amigo Humberto Souto e 
toda a sua competente equipe, por 
mais esta vitória, especialmente o vi-
ce-prefeito Guilherme Guimarães e a 
secretária de Saúde, Dulce Pimenta, 
que teve atuação de destaque na pan-
demia”, declarou o deputado.

Gil Pereira destacou, também, 
que tem satisfação em destinar suas 
emendas parlamentares ao municí-
pio, devido “à honestidade, à per-
sistência e ao compromisso com os 
quais são tratados e aplicados os re-

cursos da população”.

LUtA | E completou: “Parabeni-
zo, ainda o vereador Júnior Martins, 
que tanto lutou para que este so-
nho se tornasse realidade, cobrando 
sempre, para superarmos os vários 
desafios que vencemos juntos, em 
cada etapa do projeto e da obra, jun-
tamente com o vereador Soter Mag-
no, além dos seus colegas da Câmara 
Municipal, Reinaldo Barbosa Carra-
picho e Valdecy Contador. Parabéns 
à comunidade e aos servidores pelo 
compromisso com a saúde. É muito 
bom servir ao próximo”, ressaltou 
o deputado Gil Pereira, em tom de 
emoção.

GRAtIDãO | “Gratidão é uma 
das qualidades mais importantes 
nas pessoas. Agradeço a parceria ao 
deputado Gil Pereira, que tem se em-
penhado, na Assembleia em Brasília, 
e destinado recursos de suas emen-
das parlamentares para que possa-
mos avançar em Montes Claros, em 
várias áreas, como a construção de 
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mais esta UBS, com apoio também 
dos nossos vereadores. Resgatamos 
e devolvemos a toda a comunidade 
do Grande Renascença um impor-
tante patrimônio para área essencial, 
a saúde pública. É preciso tratar com 
seriedade o dinheiro do povo”, sa-
lientou o prefeito Humberto Souto, 
que participou da solenidade através 
de videoconferência.

REIVINDICAçãO DA COMUNI-
DADE | Agora dotada de adequada 
estrutura, antiga reivindicação da co-
munidade, a obra foi realizada com 

investimento de R$ 1,045 milhão, 
que o deputado Gil Pereira conseguiu 
liberar junto ao Ministério da Saúde, 
em parceria e articulação com o pre-
feito Humberto Souto.

O novo, moderno e confortável 
espaço, abrigará duas equipes da Es-
tratégia de Saúde da Família (ESF), 
sendo dotada de quatro consultórios 
médicos, um odontológico, sala de 
vacinas, farmácia, diversas salas de 
procedimentos e estrutura adminis-
trativa.

EStRUtURA | A estrutura físi-
ca e administrativa do novo prédio 

conta com: 533,41 m² de área cons-
truída; recepção; prontuário; sala de 
espera; quatro consultórios médicos 
(dois com sanitários); um consultório 
odontológico para três equipes; sala 
de vacinas; almoxarifado; depósitos; 
rouparia; banheiros feminino e mas-
culino; sala de esterilização; copa; 
sala de agentes epidemiológicos; sala 
de agentes; sala de cuidados básic ); 
os servidores, amigos e moradores. 
(CARLOS HUMBERTO/ colaborador)

Os secretários municipais de 
Governo, Paulo Rogério, e de De-
senvolvimento Econômico, Agri-
cultura, Emprego e Renda, Hélio 
Júnior, participaram de encontro 
promovido pelo Consórcio Inter-
municipal Multifinalitário da área 
Mineira da Sudene (Cimams), em 
Montes Claros, na quinta-feira 
com a  pauta de implantação do 
Procon Regional do Norte de Mi-
nas, com Pirapora sendo uma das 
cidades-polo. A ideia foi apresen-
tada em palestras do coordena-
dor do Procon de Montes Claros, 
Alexandre Braga e do promotor 
de Defesa do Consumidor, Felipe 
Caires. “É com grande entusias-
mo que vimos essa iniciativa, já 
que os municípios da região te-
rão mais recursos para defender 
os direitos dos consumidores”, 
avalia Paulo Rogério.

Os secretários, que represen-
taram o prefeito Alex César, es-
tiveram acompanhados da coor-
denadora do Procon de Pirapora, 
Grazielle Viana Couto; da técnica 
e conciliadora, Inácia Maria Go-
mes e; do engenheiro agrôno-
mo, Lucas Franklin, que também 
acompanhou junto com o secre-
tário Hélio Júnior a apresentação 
do projeto de implantação do 
SIM (Serviço de Inspeção Sanitá-
ria Municipal) consorciado.

A Prefeitura de Pirapora rece-
beu da Companhia de Desenvol-
vimento dos Vales do São Francis-
co e do Parnaíba – Codevasf, mais 
um veículo para auxiliar as secre-
tarias nas demandas do dia a dia. 
O prefeito Alex César, que estava 
acompanhado dos secretários 
municipais, de Projetos e Obras, 
Luciano Rodrigues e de Infraes-

do senador Carlos Viana, evitan-
do que seja extinta a imunidade 
tributária para as entidades filan-
trópicas brasileiras. 

“Eu vejo muito positiva a 
ajuda do senador em relação às 
entidades filantrópicas. Desde o 
início da caminhada dele na polí-
tica, Carlos Viana sempre teve um 
olhar atento à questão social. Ele 
conhece a realidade das entidades 
filantrópicas”, observa Aquino.

Segundo ele, a emenda de Car-

los Viana, que restabelece a imu-
nidade de tributária de impostos 
federais, principalmente o impos-
to da folha de pagamento em rela-
ção às comunidades terapêuticas, 
vai ajudar muito, pois evitará que 
muitas instituições fechem no 
Norte de Minas. 

Atualmente, a Comunidade te-
rapêutica Esquadrão da Vida aten-
de 30 acolhidos, totalizando cerca 
de 30 famílias assistidas.

“O Esquadrão da vida é uma 

comunidade terapêutica, com 
mais de 30 anos de atuação. Aco-
lhemos pessoas que querem se 
tratar do vício do álcool, tabaco e 
outras drogas. Por consequência 
acolhemos, através de reunião e 
atendimentos individuais as famí-
lias dos dependentes químicos”, 
explica Aquino.

APAE | “É muito importante 
como o senador Carlos Viana tem 
dado tanta atenção especial para 

às causas da filantropia. Desde 
que assumiu no Senado Federal, 
ele sempre tem nos defendido. 
Agora mesmo, conseguiu aprovar 
uma emenda que vai evitar que 
seja extinta a imunidade tributá-
ria para as entidades filantrópi-
cas brasileiras”, comenta Maria 
Cleine Gomes, que trabalha na 
Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais em Montes Claros 
(APAE).

Segundo ela, Carlos Viana é um 

dos poucos senadores em toda a 
história que já se fez tão presen-
te no Norte de Minas. “tenho 
acompanhado o trabalho dele e 
realmente tem lutado muito pela 
nossa região. Ele nos representa 
no Senado Federal, sempre lutan-
do pelos interesses de Minas Ge-
rais, em especial o Norte de Minas 
e o Vale do Jequitinhonha e do 
Mucuri, as regiões mais carentes 
do estado”, observa. (GIOVANNI 
RIBEIRO – Colaborador)

trutura, Ademar Alecrim (Dema), 
exaltou mais essa conquista da 
sua gestão. “É mais veículo para 
nossa frota, que será importan-
te para agilizar nossos serviços. 
Queria agradecer ao deputado 
federal, Leonardo Monteiro pela 
emenda, que viabilizou a doação 
desde carro”, disse o prefeito. 
(Ascom PMP)
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Pedro comenta com teresa sobre sua apreensão com Solano. Luísa inicia os 
preparativos para voltar à França. Pedro e Luísa se despedem. Augusto e Leo-
poldina e preparam para seu casamento. Gastão teme que o Brasil se envolva 
em uma guerra. Vitória e as crianças encontram Quinzinho. Lota e Bernardinho 
ajudam Quinzinho a recuperar a memória. Augusto e Leopoldina se casam, en-

A polícia aparta a briga entre Lígia e Sabine. Eric descobre que Sabine era o 
alvo da sabotagem no carro. Sabine é condenada pelo sequestro de Dom. Os pre-
sidiários cumprem sua pena e seguem a vida. Pedrinho e Arlete se casam. Nasce o 
bebê de Eric e Luiza. A companhia Serrote comemora prêmio de teatro. Prazeres 
engata romance com o marido de Neide. Gabriel sonha que foi parar em Artena 
com Drica. Domênico flerta com sua nova parceira. Antônia espera por Júlio na 

saída da prisão. Júlio pede que Eric o contrate novamente como garçom no Carioca Palace.
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Par ou 
(?), brin-
cadeira
infantil

Peça que
aciona a
bicicleta

Janela
superior

de alguns
veículos

A seleção 
que venceu
três vezes

(fut.)

O plástico
usado em
garrafas

Diz-se
do bife

malpas-
sado

São nove
os da

Região
Nordeste

(?) sin-
cronizado,

esporte
olímpico

(?) Babá,
herói de

conto
árabe

Instituto
Militar de 
Engenha-
ria (sigla)

A segunda
nota na
escala

musical

Recipi-
ente para
servir chá

ou café

Formato 
do palito
de dentes

A roupa
como a

cueca ou
sutiã

(?)
quente: 

impulsio-
na o balão

Notre-(?),
catedral

parisiense
Danificar 

Estilingue
(bras.)
Épocas;
períodos

Apelido de
"Isadora"

Peça sono-
ra do carro

Antigo instrumento
musical de cordas

Substância indicada
contra ansiedade

Situação 
imprevista

Nunca
visto

Pouco
profunda
História
trágica

É vendido 
na farmácia

Fúria;
raiva

Deus, no
Alcorão
Fuzil e
lança

Desvio
moral;

perversão
Abrir mão 

(?) de 
novembro:

dia de
finados

Dinheiro
(pop.)

Primeiro
verbete

Neste
lugar

Adorar;
venerar

Tipo de
cerveja
inglesa

Morada 
de índios
Nome da
letra "L"

Sílaba de
"longe"
Raio

(abrev.)

Estúdio
do artista
plástico

3/ale — pet. 4/dame — lira. 6/ateliê.

Renato/Christian convence Ravi a ficar no emprego. Renato/Christian consola Bár-
bara. Luan conhece Santiago. Santiago resolve fazer a sessão de ginástica com 
Érica. Renato/Christian doa o enxoval comprado por Elenice para o filho de Ravi. 
Ravi demonstra ter mais paciência com o filho do que Joy. Renato/Christian procu-
ra Lara. Lara fica angustiada ao se deparar com evidências que sugerem a presença 
de Christian na lanchonete. Renato/Christian fica sabendo por Marie que Lara irá 

se casar com Mateus. Marie olha uma foto em um porta-retrato no quarto de Lara e diz à neta de Noca que foi 
o rapaz da foto quem a ajudou a pegar a flor para o buquê. Renato/Christian visualiza Lara vestida de noiva no 
gramado do Engenhão ao mesmo tempo em que o juiz e os convidados aguardam Lara dizer sim para Mateus.

Peixoto diz para Haydee que o beijo que ela deu nele foi um erro. As irmãs 
chegam ao evento do food truck. Vitor fala no palco com as pessoas e Juju apre-
senta zeca, que faz um show sertanejo. Flávio dá em cima de Fátima. As freiras 
sobem no palco e se apresentam. Um ex-paquera de Rosana aparece e Peixoto 
se incomoda. Rosana percebe que tudo foi uma armação de Haydee. Nicole sobe 
ao palco e dá de presente para zeca um computador, com desculpa que ajudará 

ele a se lançar no meio artístico. Cecília vê Nicole com Gustavo e diz para Fabiana que precisa sair de lá. 
Doutor André aparece no evento e conversa com Cecília e Fabiana para saber como foi a apresentação delas. 
Enquanto isso, Emílio e zé Felipe dizem para Dulce Maria que querem pescar a peruca de Estefânia para saber 
qual a verdadeira cor do cabelo dela. As crianças não conseguem, pois a tia Perucas pensa ser um inseto que 
encostou na nuca dela. Gustavo vai até o apartamento de Nicole escondido e os dois quase se beijam, pois 
Nicole vira o rosto para fazer charme. Madre Superiora fica chateada que as irmãs esqueceram de levar seus 
docinhos. Dulce Maria conta para Estefânia que ela sonhou com teresa e as duas ficavam experimentando 
perucas. Nicole e Gustavo vão almoçar juntos em um restaurante. Gustavo pede para voltar o relacionamento 
com a modelo.

Chay Suede faz homenagem 
emocionante para Laura Neiva após o 
nascimento do segundo filho

Chay Suede é só amores pela es-
posa Laura Neiva e pelo filho recém-
nascido, José, que veio ao mundo 
na última quarta-feira (17). O galã 
publicou uma foto da atriz ao lado 
do filho e enalteceu a amada em um 
texto emocionante. Confira!

Chay Suede emocionou os mi-
lhões de seguidores após fazer uma 
homenagem à Laura Neiva, com 
quem é casado desde 2019. Nessa 
semana, a atriz deu à luz o segun-
do filho do casal, José. O artista pu-
blicou uma foto da amada ao lado 
do recém-nascido e fez questão de 
enaltecer a esposa na legenda.

“Laura, você é um universo em 
profundidade e possibilidades. O 
amor que Deus tem por mim, o 
infinito amor que eu sei existe no 
coração dele, esse amor que me co-

bre todas as noites antes de dormir 
desde que eu era uma criança, se 
materializa em você”, disse Chay.

O famoso não poupou declara-
ções de amor e demonstrou grati-
dão à companheira. “te ver sendo 
você é a aula que eu faço questão de 
não perder. Obrigado pelo privilé-
gio de poder te acompanhar, ainda 
que às vezes aprendiz de tudo que 
você já sabe de cór. te amo louca-
mente”, finalizou.

JOSÉ, SEGUNDO FILHO DE 
CHAY SUEDE E LAURA NEIVA, NAS-
CEU NEStA QUARtA-FEIRA (17)

Chay Suede e Laura Neiva apre-
sentam o segundo filho, José

O nascimento de José foi anun-
ciado pelas redes sociais de Laura, 
que dividiu com os seguidores os 

primeiros registros do recém-nas-
cido. Em uma das fotos, o casal 
aparece deitado na cama ao lado da 
pequena e da primeira filha, Maria. 
“José chegou ontem”, contou a es-
trela. A segunda gravidez de Neiva 
foi confirmada em abril pelo pai de 
Chay.

Pais de uma menina de apenas 
1 ano e 10 meses, eles contaram, 
em entrevista ao programa de Pe-
dro Bial, que não queriam esperar 
muito para dar um irmão à peque-
na. “Eu queria ter filhos com a idade 
próxima. Aí eu falei: ‘Chay, a gente 
têm dois ou três meses pra poder 
tentar’. Se der certo, deu”, recordou 
a atriz. “Ela me deu prazo, cara. Ela 
disse: ‘ó, trabalha direitinho que 
você tem três meses.’”, complemen-
tou o galã.

Camila Queiroz é excluída de 
amigo oculto e de vinheta de fim 
de ano da Globo

Após trocar beijos com sertanejo, 
Viih Tube é vista em clima de 
romance com Arthur Picoli

Camila Queiroz não será vista 
no fim de ano da tV Globo. Após 
o polêmica fim do vínculo entre 
as partes, a atriz será excluída do 
amigo oculto do ‘Fantástico’ e da 
tradicional vinheta de fim de ano. 
A remoção da intérprete de Angel 
de ambos os conteúdos tem mexi-
do com os ânimos das equipes da 
casa. Entenda!

Camila Queiroz parece ter se 
tornado pessoa “non-grata” aos 
olhos da tV Globo após a polê-
mica saída da atriz da emissora. 
De acordo com a colunista Carla 
Bittencourt, do Metrópoles, a par-
ticipação da intérprete de Angel no 
tradicional amigo oculto realizado 
pelo “Fantástico” no Natal está des-
cartada.

Ela chegou a participar das pri-
meiras gravações e sorteou quem 
receberia um presente. Os regis-
tros da revelação do presenteado 
aconteceriam dez dias depois, 
mas foram interrompidos pela sa-
ída abrupta de Camila. Ainda de 
acordo com a jornalista, Juliette 
também terá que regravar a parti-
cipação no especial, o que indica 
que elas teriam se tirado no amigo 
oculto.

A Globo não tem nenhum inte-
resse em aproveitar essas imagens, 
mesmo que isso acarrete em preju-
ízo financeiro, já que a logística das 
filmagens do especial custa caro. As 
equipes do programa se deslocam 
para diversas partes do país e os 
famosos que participam da brinca-

deira recebem os presentes sem se 
encontrar.

CAMILA QUEIROz tAMBÉM 
SERá ExCLUÍDA DA VINHEtA DE 
FIM DE ANO DA GLOBO

Camila Queiroz: excluída da vi-
nheta da Globo em 2021

Outro conteúdo da tV Globo 
que terá que ser alterado às pres-
sas por conta da saída de Camila 
Queiroz é a tradicional vinheta de 
fim de ano, gravada em outubro. As 
imagens da famosa serão excluídas 
da versão final, que deve estrear 
nas próximas semanas. Segundo 
Bittencourt, os artistas que ficaram 
próximos a Camila nas filmagens 
temem ficar de fora da edição.

Viih tube e Arthur Picoli esta-
riam tendo um relacionamento 
amoroso. A informação foi divul-
gada pelo portal ‘Em Off ’, após os 
ex-BBBs terem sido flagrados em 
clima de romance em um hotel.

Viih tube e Arthur Picoli esta-
riam vivendo um affair. A notícia da 
aproximação entre os dois foi di-
vulgada pelo portal “Em Off ”, dias 
após a youtuber ter sido flagrada 
beijando um sertanejo no show de 
Israel & Rodolffo.

Arthur, que durante o “BBB” 

viveu um romance com Carla Diaz, 
estaria hospedado no mesmo hotel 
que a youtuber. Alguns fãs notaram 
que a aproximação entre os dois in-
dica algo a mais que uma amizade. 
As informações são do Instagram 
de fofoca Gossip no Insta.

Segundo o portal, eles foram 
vistos em clima de romance pelo 
hotel. Nas redes sociais, os ex-BBBs 
explicaram estão fazendo uma via-
gem entre amigos.

Vale lembrar que Viih tube 

anunciou o fim do namoro com 
Bruno Magri oficialmente no início 
de outubro, após uma separação 
fake para divulgar seu livro.

VIIH tUBE FAz PLANOS PARA A 
VIDA AMOROSA APÓS O tÉRMINO

Viih tube falou sobre seus pla-
nos para a vida amorosa em uma 
conversa com os seguidores dias 
após o anúncio do término com 
Bruno Magri. Sempre direta nas re-
des sociais, a youtuber abriu o jogo 
sobre os assuntos do coração.
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CDL e PM antecipam 
policiamento para a Black 
Friday

Provas do ENEM serão 
aplicadas neste domingo

Norte de Minas irá destina 
R$ 22,5 milhões para o 
transporte sanitário

11

GIRLENO ALENCAR

A diretoria da Câmara de Diri-
gentes Lojistas de Montes Claros 
se reuniu com o comandante do 
10º Batalhão da Polícia Militar, te-
nente-coronel Giovane Rodrigues 
de Oliveira e membros de sua 
equipe, para tratar sobre a Rede de 
Comerciantes Mais Seguros (Reco-
mas), quando se discutiu melho-
rias e aperfeiçoamento do sistema 
pelos presentes. A Polícia Militar 
apresentou os números positivos 
de segurança nos últimos anos na 
nossa cidade em comparativo com 
os números do Estado, e informou 
da antecipação da operação Natali-
na, já com início na 4ª semana de 
novembro, cobrindo assim a Black 
Friday.

O comandante apresentou o 
projeto que tem como objetivo a 
instalação da 66ª CIA PM no antigo 
‘Restaurante Popular’, como meio 

Neste domingo (21), serão apli-
cadas as provas do primeiro dia do 
Exame Nacional do Ensino Médio 
(ENEM), que nesse ano tem como 
novidade a prova digital, a ser 
aplicada para 480 candidatos em 
Montes Claros, onde o candidato 
faz a prova em um laboratório de 
informática em nove escolas. A ci-
dade de Montes Claros sempre teve 
problemas com a aplicação das pro-
vas do ENEM, sendo que a última 
vez ocorreu em 2011, quando dois 
gêmeos tentaram fraudar as provas. 
Por isso, as provas neste ano estão 
marcadas pelo clima de tensão, 
com a fiscalização intensificada. 

Amanhã, serão aplicadas as pro-
vas de linguagens, códigos e suas 
tecnologias, redação e ciências 
humanas e suas tecnologias. A apli-
cação terá 5 horas e 30 minutos de 
duração, contadas a partir da auto-
rização do aplicador para o início 
das provas.

O segundo dia de provas será 
no próximo domingo (28) quando 
serão aplicadas as provas de ciên-
cias da natureza e suas tecnologias, 
e matemática e suas tecnologias. A 

O Norte de Minas terá R$ 22,5 
milhões para a compra de veículos 
de transporte sanitário. A Coorde-
nadoria de Regulação da Superin-
tendência Regional de Saúde de 
Montes Claros está mobilizando os 
municípios para providenciarem 
a assinatura de termo de compro-
misso com a Secretaria de Estado 
da Saúde de Minas Gerais, para o 
recebimento de recursos. A Dire-
toria de transporte Assistencial da 
SES-MG observa que o prazo para 
a assinatura do termo termina na 
próxima sexta-feira (26). Em todo 
o Estado o investimento da SES-MG 

será superior a R$ 218,8 milhões. Já 
para 79 municípios que integram 
a macrorregião de saúde do Norte 
de Minas, o investimento previsto é 
superior a R$ 22,5 milhões. 

O objetivo é ampliar o acesso 
dos usuários do Sistema Único de 
Saúde (SUS) aos pontos de aten-
ção da rede assistencial em tempo 
oportuno e de forma equânime, 
além de incrementar a oferta de 
transporte para as pessoas que de-
mandam cirurgias e procedimentos 
eletivos, que ficaram suspensas em 
decorrência da pandemia da Co-
vid-19. O repasse de recursos para 

os municípios está previsto na Re-
solução 7.791, publicada dia 21 de 
outubro pela SES-MG. Estão sendo 
contemplados com R$ 285.654 os 
municípios que não receberam 
emendas parlamentares estaduais 
ou federais destinadas à aquisição 
de veículos de transporte sanitário 
eletivo ou municípios que tiveram 
indicação para recebimento de 
emendas, mas que não alcançaram 
os parâmetros quantitativos por 
porte populacional.

Para 52 municípios que inte-
gram a área de atuação da Supe-
rintendência Regional de Saúde de 

cidade/ RegiOnal 

COLUNA INDEPENDENtE

Contato:
(38) 9 9130 8376
fomentamoc@gmail.com

Vera Lôpo

Fomenta MOC
E esta é a vitória que vence o mundo , a nossa fé

Empreendimentos e 
Fomentos em Tempos de Crise: 

A Profissão do Futuro

Dicas 
•Saúde: Valorize o que você já tem ou conquistou

•Motivacional: ” Aquele que nunca viu a tristeza, 
nunca reconhecerá a alegria.” Khalil Gibran

 Livro: A Psicologia Financeira.” de  Morgan Housel

A família Silveira realizou este mês mais um de seus 
encontros, repleto de alegria, diversão e fé. Reunindo uma 

parte de seus membros que vivem em várias partes do Brasil 
e até nos EUA.

Meu amigo Mazinho Soares e seus amigos de trilha 
desfrutando da natureza.

Quando falamos em profissões do futuro, não podemos 
deixar de ressaltar o papel das grandes revoluções na indus-
tria. Assim como a Revolução Industrial, que ocorreu a partir 
da segunda metade do século xVIII,fez com que muitas pro-
fissões surgissem enquanto outras deixaram de existir, agora 
na Revolução 4.0 em que a tecnologia é o ponto central, não é 
diferente.

Podemos definir  as profissões do futuro como tendências 
ou ocupações já existentes, mas que serão mais valorizadas no 
mercado de trabalho. Existem muitas profissões que se encai-
xam neste perfil, elas são voltadas à área de tecnologia, direta-
mente conectadas ao desenvolvimento e à análise de ferramen-
tas que automatizam os processos e facilitam o cotidiano das 
pessoas.

Uma destas profissões é a de Assessor de Investimentos, 
dentro do mercado financeiro, este profissional atua como um 
intermediário na relação entre os investidores e os analistas de 
investimentos das corretoras. Há menos de duas décadas, esses 
profissionais praticamente não existiam. Hoje, no entanto, em 
meio a um cenário econômico instável, os assessores de investi-
mentos têm sido cada vez mais disputados entre as instituições 
financeiras.

E é por isso que para os assessores de investimento não tem 
faltado oportunidades, com propostas de excelentes salários, 
vasto leque de benefícios e bônus gigantescos.

Caso esteja interessado em mudar de carreira, ser um asses-
sor de investimentos pode ser uma grande oportunidade, pois 
não é preciso formação superior específica, há muita oferta de 
trabalho e tem uma ótima remuneração.

*texto baseado no artigo “A ‘profissão do futuro’ está contratando, tem 
salários de até R$ 10 mil, bônus bem gordos e é disputada a tapa pelas em-
presas do mercado financeiro; conheça”do site seudinheiro.com 

de estreitamento nos processos, 
tendo em vista que se concretizado, 
a unidade retorna a área central da 
cidade, já que atualmente a mesma 
está localizada no 10º Batalhão, 
solicitando dos presentes o apoio 

através dos meios políticos para o 
andamento do projeto.

O presidente da CDL, Ernandes 
Ferreira, agradeceu a parceria e o 
apoio da Polícia Militar quanto à se-
gurança dos comerciantes e a popu-

lação de Montes Claros e aos lojistas 
presentes por entenderem e parti-
ciparem da rede, pois a segurança 
passa por todos: Consumidor, Em-
preendedor e Polícia Militar. Sendo 
assim uma causa coletiva.

aplicação terá 5 horas de duração, 
contadas a partir da autorização do 
aplicador para o início das provas.

Nos dois dias de provas, ao 
meio-dia acontece a abertura dos 
portões, às 13 horas, os portões 
serão fechados. É obrigatório que o 
candidato apresente o documento 
oficial com foto; caneta esferográ-
fica de tinta preta, fabricada em 
material transparente; e máscara de 

uso facial. 
O Enem Digital desta edição 

contará, pela primeira vez, com 
atendimento especializado. Além 
disso, o Inep disponibilizará tradu-
tor-intérprete de Língua Brasileira 
de Sinais (Libras), prova com letra 
ampliada (fonte de tamanho 18 
e com figuras ampliadas), prova 
com letra super ampliada (fonte 
de tamanho 24 e com figuras am-

pliadas), tempo adicional e sala de 
fácil acesso. O ENEM deste ano re-
gistrou 3.109.762 candidatos com 
inscrição confirmada, se tornado 
assim o menor exame desde 2005. 
Do total de inscritos, 3.040.871 re-
alizarão a prova impressa e os ou-
tros 68.891 farão a versão digital do 
exame. Será a primeira vez que as 
provas presenciais e digitais serão 
aplicadas no mesmo dia. (GA)

Montes Claros está previsto repasse 
de R$ 14,8 milhões. Serão contem-
pladas as seguintes localidades: Be-
rizal, Bocaiuva, Botumirim, Capitão 
Enéas, Catuti, Claro dos Poções, 
Coração de Jesus, Cristália, Curral 
de Dentro, Engenheiro Navarro, 
Espinosa, Francisco Dumont, Fran-
cisco Sá, Fruta de Leite, Gameleiras, 
Glaucilândia, Grão Mogol, Guara-
ciama, Indaiabira, Itacambira, Jaíba, 
Janaúba, Jequitaí, Joaquim Felício, 
Josenópolis, Juramento, Mamonas, 
Matias Cardoso, Mato verde, Monte 
Azul, Montes Claros, Montezuma, 
Ninheira, Nova Porteirinha, Novo-
rizonte, Padre Carvalho, Pai Pedro, 
Porteirinha, Riacho dos Machados, 
Rio Pardo de Minas, Rubelita, Sali-
nas, Santa Cruz de Salinas, Santo 
Antônio do Retiro, São João da 
Lagoa, São João do Pacuí, São João 
do Paraíso, Serranópolis de Minas, 
taiobeiras, Vargem Grande do Rio 
Pardo, Varzelândia e Verdelândia. 

Para 21 municípios que perten-
cem à área de atuação da Gerên-
cia Regional de Saúde de Januária 
(GRS) serão repassados R$ 5,9 mi-
lhões. Outros seis municípios da 
GRS de Pirapora tem previsão de 
receber R$ 1,7 milhão. (GA)
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SEMPRE “PIRES E ALBUQUERQUE”

PARA MIM, o distrito de Bocaiuva, agora chamado de ALtO BELO, será 
sempre PIRES E ALBUQUERQUE, onde vivi parte da minha infância, dos 
dois anos aos sete de idade. Infelizmente, este local para mim “mágico” com 
lindas recordações, vem sendo abandonado há muitos anos pelos prefeitos 
de Bocaiuva. Feliz, em saber que o atual prefeito, ROBERtãO DO AVANtE, 
promete cuidar melhor, inclusive, com a construção de uma ponte e até 
mesmo pavimentação de algumas ruas. Neste sábado, PIRES E ALBUQUER-
QUE estará em festa, com apresentação em praça pública da BANDA 11ª 
Região da PMMG, seu filho mais famoso, ou seja, tEO AzEVEDO ali com sua 
turma da viola, num show de músicas clássicas e a sertaneja. Este projeto foi 
abraçado pela dinâmica psicóloga, CLáUDIA GISLANE ROCHA, que merece 
nossos aplausos...  

OTIMISTA EM SUAS PREVISÕES 

MESMO COM REVISãO para baixo, a estimativa do Ministério da Eco-
nomia para o PIB do ano que vem ficou acima de 2%, na contramão do 
mercado; pasta já vê inflação chegando a 9,70% este ano. Para 2022, a pro-
jeção passou de 3,75% para 4,70%. No último relatório Focus, os analistas 
de mercado consultados pelo Banco Central estimaram que o IPCA deve 
acumular alta de 9,77% em 2021 e de 4,79% em 2022.

CARNAVAL - 2022

GOStEI da atitude do nosso, presidente Bolsonaro, em não liberar ver-
bas para o CARNAVAL e sim aplicar a mesma nos setores da saúde e educa-
ção. Por isso mesmo, os carnavalescos, terão que tirar do próprio bolso para 
organizarem seus blocos e Escolas de Sambas, principalmente na Bahia, Rio 
de Janeiro e São Paulo. Será que teremos um Carnaval no próximo ano tão 
vibrante como antes da pandemia? Esperar e conferir...

NOVO REFIS 

PROJEtO que parcela dívidas de pessoas físicas e empresas com o go-
verno federal, visto como importante para contornar a crise, está parado 
na Câmara há mais de três meses. O novo programa poderia abranger tri-
butos como o Imposto de Renda, parcelas atrasadas do eSocial e criar uma 
plataforma de registro para o cumprimento de obrigações trabalhistas e 
tributárias.

É DURO DE ENGOLIR

SEGUNDO RELAtO do site “O Antagonista”, o senador Carlos Viana, do 
PSD de Minas Gerais, no dia 13.10.2021, parou em uma lanchonete às mar-
gens de uma rodovia mineira e comprou suco de laranja, quatro águas, uma 
torta de frango, um café e mais dois chicletes tridente. Gastou R$ 42,63. 
Agora o Portal da transparência do Senado nos mostra que quem pagou a 
conta foi todos nós. Ele pediu e foi deferido o ressarcimento pelo Senado. É 
duro engolir esse tipo de político.

12 SOcial

QUEM ESTÁ ANIVERSARIANDO hoje é a muito querida, NOR-
MA BARRAL, que com sua alegria constante, anima qualquer 
ambiente, pois é uma mulher culta com bom papo e está sem-
pre presente nas campanhas filantrópicas. VIVA PARA NOR-
MA...

ENGENHEIRA ANTENADA e sempre expandindo charme, RE-
NATA FIGUEIREDO, aí com os irmãos, Daniel e Barbara, é ou-
tra aniversariante deste sábado. 

E NESTA SÉRIE de boas recordações, veja parte do espaço de 
eventos do histórico THEO’S HOUSE, onde num terreno de 
mais de 1.300 metros de minha propriedade, havia um com-
plexo de boate, pista para patins, restaurante e na parte da va-
randa um bom montado barzinho onde muitos ficavam em pé 
a espera de vagas. Bons tempos que comandei a noite do final 
da década de 1970 e início de 1980. 

SE DEUS QUISER e ele há de querer, no próximo ano, teremos 
novamente a famosa FEIJOADA DO THEO, para reunir não só 
o poder jovem e casais, mas também, promover um desfile de 
gente bonita e animada como estão vendo nesta foto.

EQUIPE NOTA 10 em profissionalismo num  encontro da re-
cepção do meu aniversário: Virgínio Santos, Rilson Santos, 
Mazinho Soares, Dirceu Santos e Marcos Fred. 

SEMPRE ME PRESTIGIANDO, os queridos amigos, Lúcio e 
Cristina Peres Amaral.

QUEM TAMBÉM estará festejando a vida, logo mais no “Duca 
Goumert”, é o engenheiro, ORLANDO CUNHA, sempre ao lado 
da sua charmosa, Patrícia. Ele vai receber amigos íntimos, in-
clusive, a TURMA DO KART, que era realizado no bairro Ibi-
turuna e ele fazia parte. LOGO MAIS, estaremos esperando a todos no BAR E ESPE-

TARIA “FALA FINA” que está sendo bastante prestigiado pelos 
moradores do bairro Morada do Sol e, é claro, de muitas ou-
tras partes. Quem esteve ali, comandando um grande grupo 
foi ROGÉRIO PARRELA com sua bela SARAH, e, passando por 
lá, vindo de Janaúba e ontem seguiram para São Paulo, onde 
foi fazer cursos e participar de congresso, a renomada e bela 
médica, Priscila Parrela, com o maridão, o empresário, João 
Marcelo Caíres Antunes. (Foto)

RELEMBRANDO- Logo que comecei a escrever no DIÁRIO DE MONTES CLAROS, já fazia parte do famoso CORAL LORENZO FER-
NANDEZ, fundado pela grande maestrina Clarice Sarmento. Fazíamos apresentações em vários eventos como este que me parece 
ser um jantar, não me lembro de onde, mas veja aí, o inesquecível, HERMES  DE PAULA, numa das mesas. E, participavam do Coral 
naquela época: O primeiro é este jornalista, seguido por Titão dos Anjos, Gilberto Câmara, Tião de Ducho, Magnus Medeiro, Adélia 
Campos, Carmem Lúcia Tupinambá, Adélia Miranda, Risoleta Chaves, Mirian Milo, Gera Gomes, Josemildo Tupinambá, Flavia Ra-
bello, entre outros que não conseguir identificar. CONSERVATÓRIO, que era em frente ao Bretas na avenida coronel Prates, estu-
dávamos canto com a inesquecível professora, Arlete Macedo. RECORDAR É VIVER e tudo isso faz parte de uma história.

SEMPRE ADMIREI o trabalho do poeta e ator, AROLDO PEREIRA 
que, com sua visão e dinamismo, tem feito um trabalho maravilhoso 
em prol da nossa cultura popular. Fiquei feliz em saber que o grande 
Aroldo, vai ser homenageado em Belo Horizonte, principalmente pelo 
tradicional PSIU POÉtICO, que ele promove todos os anos. Mais que 
merecido.  Aplausos e mais aplausos...

PESQUISA PoderData realizada de 8 a 10 de novembro de 2021 
mostrou que 79% dos brasileiros afirmam que existe racismo no Brasil. 
Só 39%, no entanto, admitem ter preconceito contra pessoas negras, 
enquanto 53% negam... Bobagem esse negócio de racismo, pois somos 
todos iguais, preto, branco e pardo.

E O BLACK FRIDAY, já vem acontecendo aqui em Moc com ante-
cedência, mas o dia oficial será mesmo na próxima sexta-feira. Existe 
inclusive no setor fashion, descontos tentadores, bem como no de ele-
trodomésticos. MAS É BOM FAzER PESQUISA, para não caírem no golpe 
do BLACK FRIDAY FALSO...

MAIS DE 100 milhões de brasileiros vivem em insegurança alimen-
tar, ou seja, não sabem se terão comida no prato nos dias seguintes. 
E, extrema crueldade, 20 milhões está passando fome neste momento. 
triste balanço de nossos dias. Bem que a Bolsa Família deveria ser mais 
bem distribuída com rigor, pois existem muitos que não precisam e es-
tão recebendo a mesma e não querem trabalhar. Agora que vão receber 
R$ 400,00 aí então que será mais difícil achar mão de obra em vários 
setores.

E LOGO MAIS, estarei junto com Willy, Claudia, no FALA FINA, que 
terá a FEIJOADA DE MEIO-DIA e durante a noite, para prestigiar HAN-
DREY PAULINO. É claro, que antes vou encontrar com a tURMA DA DI-
REtORIA no SKEMA-KENtE. temos que agradecer sempre as pessoas 
que estão prestigiando o FALA FINA com Handrey a mil por hora. E ele 
vai em frente, mesmo com terrível falta de mão de obra, neste setor...  

O PRÉ-CANDIDATO do Podemos à Presidência da República, Sérgio 
Moro, se reuniu na última quinta-feira com a ex-ministra do StJ (Supe-
rior tribunal de Justiça) Eliana Calmon. Segundo assessoria da sigla, ela 
expôs “algumas de suas ideias para o Judiciário e o país”. “A ministra é 
uma referência na luta pela integridade dentro do Judiciário”, declarou 
Moro, em comunicado.

O MINISTRO DA ECONOMIA, Paulo Guedes, declarando que ára-
bes querem comprar dois clubes de futebol do Brasil. Um passo impor-
tante foi dado este ano para que times de futebol brasileiros possam ser 
adquiridos por grupos econômicos brasileiros ou estrangeiros, com a 
aprovação pelo Congresso Nacional da lei que cria a figura da Sociedade 
Anônima do Futebol (SAF). Depois que saquearam o timão do cruzeiro, 
estamos torcendo para que os Arames adquiram o mesmo. 

E PARA TERMINAR, meu abraço carinhoso para, Silvana Bicalho que 
esteve aniversariando ontem, seu genro, Fernando Burarama, AMANHã 
e; na SEGUNDA-FEIRA, Graça Botelho e Maria thereza do Couto. Sin-
tam-se abraçados e cumprimentados.

VAP & VIP


